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本日のプログラム
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■ 本日のプログラム ■
夜間例会「 新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２ 」

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さん、こんば
んは。今日は５月
15日です。1972
年５月 15日、沖縄
本島が日本に復帰
した記念日です。
もう少し遡ります
と、1932 年に五・一五事件がありました。皆さんも
ご存知でしょうが現役の軍人が首相犬養毅を白昼にピ
ストルで殺害するという前代未聞の事件が起きまし
た。
この青年将校を死刑にしなかったことで 1936 年に
二・二六事件が起き、軍主導の国家改造をもくろみま
したが３日後に拘束されました。しかしながら、この
影響力は残り、第二次世界大戦へと日本は進むことに
なります。
近年、世界各国で戦争が勃発しております。国際ロー
タリーを通じてロータリアン一人一人が力を結集し、
世界平和を取り戻したい。その一環として、釧路ロー
タリークラブ代表として 2500 地区荒井グローバル補
助金委員長のご尽力もあり、５月 23～ 26日の予定
でタイ、ブロイ・ラチャブリーロータリークラブのマッ
チングにより、グローバル補助金を活用した医療器具
の贈呈式に荒井エレクト、吉田副会長、東堂幹事、私
で行ってまいります。１泊４日という強硬日程ですが、
世界平和を願い贈呈してまいりますことをお伝えし
て、本日は夜間例会のため短めの会長挨拶とします。

今日も楽しい例会にしましょう。よろしくお願いいた
します。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、こんばんは。５月のロータリーレートは、
１ドル 142 円となっております。
第 2500 地区より職業奉仕活動事例集が発刊されまし
た。冊子をホワイトボードに置いております。また、
地区のホームページでも閲覧できるようになりました
のでご確認をお願いいたします。アドレスはホワイト
ボードに張っております。
第７分区東クラブより、ＩＭの開催報告書が届いてお
ります。こちらは１部しかないので、
ホワイトボードの棚に置いておきますので後ほどご確
認をお願いいたします。
　幹事報告は以上です。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、こんばんは。親睦活動委員会委員長の石井
です。本日もたくさんの出席をいただきました。あり
がとうございます。親睦の委員にも今日はたくさん出
席していただいて、私は舞い上がっております。とて
も嬉しい夜例会になりそうなので、皆さんで盛り上
がって行きたいと思っております。
本日は髙橋会長年度に入会された会員の歓迎例会で
す。新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２と題し、５名の新入

会員にスポットを当て、釧路ロータリークラブの雰囲
気にいち早く馴染んでいただく企画です。本日も盛り
上がってまいりたいと思いますので、皆さま、どうぞ
宜しくお願い致します。
早速ではありますが、皆さまで乾杯ということで、乾
杯のご発声を杉村荘平パスト会長より賜りたちと存じ
ます。杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
杉村　荘平パスト会長
　杉村です。本日
は、５名の方が新
入会員としてご入
会ですので、クラ
ブを代表して歓迎
させていただきま
す。
　遠い昔のことですが、私も新入会員のころがありま
して、最初の２～３年くらいは全く訳が分からず、お
どおどしておりました。その後、副幹事とか副委員長
の話があるわけで、そうこうしているうちに「ＩＭだ」
「地区大会だ」「周年だ」でバタバタと兵隊に駆り出さ
れて、そうしているうちに委員長などの声がかかって、
あっという間に「10年で半人前だ」というのがワン
クールとなりますので、そこにたどり着くまで皆さん、
ぜひ頑張っていただければと思います。
　私どものクラブは、少々面倒なところがあります。
あまり、ああしなさい、こうしなさい、とか優しく寄
添ってくれるところがない面倒なところがあります。
ですから、自分から飛び込んでいただいて、飛び込ん
でいただくとホントに返って来るものがありますし、
フトコロの深いいいクラブだと分かっていただけると
確信しております。ぜひ、自分から飛び込んで馴染ん
でいただければと思います。よろしくお願いいたしま
す。
　新しい新入会員を迎えて、90周年も近づいてまい
りました。釧路を憂いている人間の一人として、地域
にとって釧路クラブはどうあるべきか等も語り合いな
がら、皆さんと本日も例会を楽しく過ごしたいと思い
ます。
　それでは乾杯をします。新入会員の皆さん、どうぞ
よろしくお願いいたします。
（乾杯）

（歓談中）

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、大変盛り上がって、このまま会が終わって
しまいそうな雰囲気だったので、少し焦って来ました。
今日の夜例会「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２」を始め

させていただきます。
　早速ですが、新入会員の方々に登壇いただきたいと
思います。新入会員の皆さまは手持ちのお酒を持って、
おかずも持って上ってください。座席はお好きに座っ
てください。親睦の方はウチワを各テーブルにお願い
します。
　本日の新入会員を私から簡単に紹介させていただき
ます。
　藤原工君、伊貝正輝君、染宮克美君、篠原信夫君、
三宅康夫君、（拍手）以上の５名で進めて行きたいと
思います。
　前回、９月に「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-１」を行っ
た時は、クイズ形式でやらせていただきました。今回
も同じく新入会員ウルトラクイズとして各会員にまつ
わるクイズを、今日は５名と多いものですから各２問
を準備しております。会員のテーブルにはウチワを置
いています。三択クイズです。１・２・３を挙げて各
テーブルで競い合って、優勝の１テーブルを決めます。
優勝テーブルには豪華景品が待っておりますので皆さ
ま、お楽しみにお願いします。
　それでは早速、始めます。では、藤原工君からスター
トします。クイズを始める前に、簡単な自己紹介を藤
原君、お願いします。

自己紹介
藤原　　工君
　皆さん、こんばんは。新入会員の藤原でございます。
よろしくお願いします。まず、喉を潤してから。（おー、
拍手）ありがとうございます。私が入会させていただ
きましたのは、令和５年の８月でした。新入会員でも
何でもないです。更にいいますと、ロータリー歴は今
年で５年目に突入しています。何が起こっているのだ
ろうと思われる方もいると思いますが、本日は新入会
員歓迎会、私がさせていただければと思っていますの
でよろしくお願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。入会は令和５年８月、まぁ、
こなれてきた年数と言えますが、あくまでも新入会員
歓迎会としての出場です。
　では、日本生命保険釧路支店未来営業部 営業部長
の藤原君に関する問題です。
第１問、「藤原君が最初に買ったレコードは」という
質問には、「ちょっと覚えていない」という回答でし
たが、「学生時代に聴いていたＣＤは覚えているよ。
これでした」というのがありました。藤原君の年齢は
まだ聞かないでください。
よく聴いていたＣＤ、どのアーティストでしょうか、
三択です。
１：安室 奈美恵のＣＤ　２：浜崎 あゆみのＣＤ　３：

ケニー・ロギンスのＣＤ

どれでしょうか、皆さん札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は２番です。小学校３～４年生から聴き始め
て、高校生になるくらいまでひたすら『浜崎あゆみ』で、
部屋中を浜崎あゆみのポスターにしました。親には『あ
んなことよくやったね』と言われたのを覚えています」
　特技が社交ダンスというのは有名な話ですけど社交
ダンスに目覚めたのは何歳ですか。
「社交ダンスに目覚めたのは大学１年生、18歳の時で
す。サークルだと思って入ったら部活でした」。

　では、藤原君に関する第２問です。
社交ダンスが得意な藤原君ですが、多数の趣味をお持
ちです。藤原君の趣味は次の３つの中でどれでしょう
か。
　１：老人ホームでのダンスサービス（ボランティア 
サービス）　２：生保レディースさんへ社交ダンスの
レクチャーする　　３：ダンスは特技であって趣味で
はない、家族サービスがもっぱらの趣味である　　

さぁ、どれでしょうか、札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は、３番です。ウソだろう、おかしいだろう、
と聞こえますが。真面目な話をすると、娘が超低体重
のような 1000ｇで生まれたのです。私は単身赴任で
静内にいる時、千葉で、コロナ中に生まれたのです。
毎週、新千歳から成田まで通った（ピーチで 5000 円
くらいだった）。そのうちに家族サービスが大好きな
ことになったのです。２番は趣味と言うより、職員の
皆さんは私が社交ダンスをやっているのを知っている
ので、二次会などでの営業職員などと行くと、義務で
す」

自己紹介
篠原　信夫君
　釧路労災病院の院長をやっている篠原です。私は札
幌ロータリークラブにいて、その後、こちらに来まし
た。見てみて両方とも歴史と伝統のあるクラブですが、
釧路クラブの何がいいかというと、親睦委員会も含め
ていろいろな人間が非常に近くて、友だちのような感
じがして、札幌は違いなという感じがします。違う人
たちと付き合っているな、ここだったら、一緒に飲み
に行って狂っても許してくれるかなと。まだ１回も
狂ったところ見せていないけど、ホントに狂うとやば
いかもしれない。
　これで釧路が１年過ぎたのですけど、ホントにこの

街が好きで、ずーっと住みたいくらいに思っています
が、妻には「４年で帰れよ」と言われています。こっ
ちにも家を持つ野望を持って、その時には不動産関係、
建物関係の人、ぜひ頼みます。これからもよろしくお
願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。言い方を変えると、親睦で
は先生にお世話になっております。全く敬うことなく
接しさせていただいていたかもしれません。今のは戒
めですね。

「敬う必要はない。なぜか、仲間なので。仲間には年
齢は関係なし。上下関係なし。私は、北大教授の時に
もそうしていて、若者たちに『教授とは言うな。篠原
先生、篠原さんと言いなさい』と言っていました。ロー
タリークラブでも先生という言葉は禁句。シノハラ！
でもいいくらい」

　そんな篠原君は、釧路労災病院院長で令和６年７月
に入会していただきました。前回の「パート１」に出
ていただく予定でしたが都合が悪く、今回となってい
ます。
　篠原君の第１問です。釧路に住み始めてまだ１年が
経っていない篠原君が、皆さんにお薦めするグルメは
次の中のどれでしょうか。
　１：クジラ料理　　２：キャッスルホテルの中華料
理　　３：シカ肉料理

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。　
「正解は１番です。実は、着いた翌日に『スーパーあ
いちょう』のクジラのベーコンをつまみに買って食べ
ていています。釧路で初めてのクジラ料理は『絹』に
行って食べました。スーパーの、案外美味いな。生で
食えるし。実は私の大好物はクジラなのです。徳島県
で生まれましたが、四国・関西圏の人はクジラが大好
物なのです。釧路ほど美味しいクジラが揚がる街はな
いと思っています」　

　篠原君の第２問です。これは贅沢だけれど、今後、
ちょっと高いけど購入したいな、欲しいなと密かに
思っているものは次の３つのうちどれでしょうか。
　１；メルセデスの高級車マイバッファ　　２：最高
級オーディオセット　　３：北海道ニセコの別荘コン
ドミニアム

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。
　
「正解は、３番です。お茶の会社をやっている友人に、
『先生、いつかコンドミニアムを買ったらいいよ』と
言われたのですが、とても買えないですよ。そんな高
い所に行かなくても凄くいい所が近くにあるのだった
ら、もうニセコはやめるわ。正解は３番でしたがホン
トは２番に変わりつつある」

本当は塘路湖の近くの温泉付き別荘分譲地が一番なの
ですね。

「源泉かけ流しのお風呂を用意して、ロータリーメン
バーで一緒に楽しめる所があれば、いつか買えるで
しょう」

自己紹介
染宮　克美君
　日本生命の染宮です。よろしくお願いします。藤原
とか、営業の者がお世話になっており
ましてありがとうございます。私も白幡さんからご紹
介いただいてから１年が経って、お邪魔できなくて今
日に至っております。
　昨年度の４月から３月までで、私は乗せてもらって
いるだけですが、道東の全部を担当し
ていますので、走行距離は４万キロも走っています。
ホテルの宿泊は 120 泊くらいになっています。三分
の一をホテルで過ごして、ほとんどの時間を車で過ご
しています。なかなか出席できないことをご容赦いた
だきたいと思います。
　今日は結婚記念日だったので、妻に何かを贈ろうか
なと思ったけど、何かを送ると怪しまれたらいやだな
と思ってラインだけにしました。花とか贈ると「あな
た、なにかヤマシイことあるの」と思われたらいやな
のでそんな結婚記念日を過ごしております。
　また、きちんと来られるようにがんばりますので、
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。染宮君は日本生命道東支社
長で、令和６年５月に入会されました。先ほどの藤原
君の上司になります。染宮君の趣味はゴルフとス
キューバダイビングと聞いております。とある資格・
免許をお持ちということです。染宮君が保有する資格・
免許とは次の中のどれでしょうか。
　１：レーシングカートのライセンス　　２：２級小
型船舶操縦士　　３：調理師免許

さぁ、どれでしょうか。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「正解は２番です」
答えは２番の２級小型船舶操縦士でした。これは、い
つ取得されたのですか。
「社会人になって１年目です。江ノ島でクルーザーを
持っている友だちがいたので、一緒に江ノ島で遊んだ
後にジェットスキーで浜にナンパに行ったりして」　
　
弁天が浜の漁船で、というのはちょっと違いますね。
もちろん、お船もお持ちですか。　
「船は持っていません」
釧路でも船を持っていて魚釣りをする人がいますが。
「フィッシングに挑戦してみたい」とアンケートには
あったのですが。　
「釣りができないので、教えていただける方がいたら。
週末にはウチの会社の人が釧路にたくさん来るので、
釣りをやっている時間もないのです。釧路が大人気な
のです。釧路をたくさんＰＲしていますので、新しい
ショートムービーが出たらウチの会社の全国に発信し
ます」
　釧路で釣りのこと、船のことは土橋さんに聞いてく
ださい。大きいタラが釣れますよ。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
染宮君に関する次の問題です。なんでも手に入れてい
る染宮君ですが、今後、購入してみたいというちょっ
と贅沢な物は次の３つのうちどれでしょう。
１：北海道砂川市が誇るソメスサドルの受注生産「ダ
レスバック」44万円です。
２：パリの高級紳士靴ブランド・ベルルッティのバッ
クパック、80万円です。
３：ドイツのスーツケースメーカー・リモアのワイン
ボトルケース、150 万円です。

さぁ、難しいですかね。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「私は、革製品はベルルッティしか持たないと決めて
います。正解は２番でした」
そのベルルッティの靴は何足持っているのですか。　
「８足くらい」
ベルルッティのバックパックが欲しいと言ったけど、
既に持っているのですか。
　「リュックは持っていません」
今日の靴はベルルッティのですか。
　「こんな感じです。カリグラフィーという革に彫っ
てあって色が変えられるのです」

自己紹介
三宅　康夫君

　歴史あるこのロータリークラブに入会させていただ
きまして本当にありがとうございます。
とはいえ、待っている間にビールをグビグビ飲んでし
まって、よく分からなくなってきています。この前の、
手相のネタより少し盛り上げたいと思って質問に答え
ましたのでよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　北海道新聞釧路支社長の三宅君に関する問題です。
三宅君は令和７年４月に入会されております。三宅君
が人生で最初に買ったレコードは〇〇のレコード。〇
〇のファーストコンサートにも行きました。そのコン
サート会場は、今はなき「中野サンプラザ」だったそ
うです。ここからがすごいです。この〇〇と一緒にテ
レビ出演を果たしたそうです。では、この○○に入る
女性アイドルは次の三人のうち誰でしょうか。
　１：小泉 今日子　　２：堀 ちえみ　　３：中森 明
菜

すべて 1982 年デビューの花の 82年組です。この中
に三宅さんがテレビ出演された方がいるのです。さぁ、
そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。
「正解は、１番、小泉今日子です。私は横浜出身です。
高校時代にはかなりミーハーで、小泉今日子は私と同
じ年なのです。高校時代、キョンキョンが好きでハマっ
ていて、ＴＢＳの昼の歌番組に応募して良く見に行っ
ていました。ＴＢＳのディレクターに「君、よく来て
いるけど、キョンキョンの後ろで共演してみない。振
り付けを教えるので踊ってください」と言われて、私
も六本木のディスコ、青山のディスコに行ったりして
いたので、キョンキョンの後ろで踊ったのが始まりで、
ＴＢＳに就職したいと思っていたのですが、夢破れて
いまは、芸能人にも会えない北海道新聞にいるのです。
キョンキョンはお話させてもらっても本当にいい人で
すよ。大好きでした。私と同じ神奈川県の出身でした」
　　
　１番、キョンキョンのエピソードを多いに語る三宅
君でした。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 三宅君の第２問です。これから釧路の生活でチャレ
ンジしてみたいことは次の３つのうちどれでしょう
か。
　１：釧路川でのカヌー体験　　２：友だちを増やし
て人脈をつくりたい　　３：船に乗ってアキアジ釣り
を体験したい

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。　

「正解は２番です。私は転勤族なので、道新のサラリー
マン生活が 35年で 12回目の転勤です。ホントにそ
の土地・土地で知り合いを見つけるのが大変なのです。
ここ釧路で気さくな皆さんと友だちになれればと思っ
ています。よろしくお願いいたします」
　キョンキョン・エピソードだけでやって行けると思
います。これは釧路クラブの会員でチャレンジできる
夢だと思いますので、ウチのクラブで人脈づくりをと
思います。

自己紹介
伊貝　正輝君
　「意外な伊貝」ということで、小学生の時から言わ
れています。父と名字には感謝する次第で、伊貝とい
う変わった名字なので今後ともお見知りおきいただけ
ればと思います。
　私ごときが、この大トリを務めていいものかなと。
逆転が掛かっているということで、クイズに答えてい
ただいて、優勝を目指していただきたいと思います。
　本日は新入会員の席に立たせていただいています
が、皆さんの話を伺っていると、ご経験が長く、先輩
が多いと思っています。私は４月に入会させていただ
いたピチピチの新入会員ですのでお手柔らかに、そし
て若輩者ですから今後ともよろしくお願いいたしま
す。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
伊貝君の第１問です。伊貝君は釧路綜合印刷代表取締
役です。釧路在住歴の長い釧路人の伊貝君がお薦めす
る釧路のグルメは次の３つのうちどれでしょうか。
１：OHたのしげ亭のたこ焼き　　２：喫茶デシベル
のミックスピザ　　３：ぶた福の豚丼
なんと、釧路市大楽毛限定の三択となっています。

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、正解の発表をお願いします。
「正解は１番のOHたのしげ亭です。ぶた福も大好き
なのですが、皆さんは、有名な所は知っているでしょ
うから少しひねってみました。OHたのしげ亭のポッ
プなネーミングも素敵です。店主が大阪で修行をされ
ていたそうで、関西のたこ焼きの味を楽しめる美味し
いお店です。確か 500 円、すごくリーズナブルなお
店です」
これを知らなかった方も多いでしょう。場所はどの辺
ですか。
「大楽毛の高専のほうの住宅街にあります」

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 伊貝君に関する第２問です。釧路でまだやっていな
いことで、これからチャレンジしてみたいことは次の
３つのうちどれでしょうか。
　１：泉屋の「泉屋風」を食べてみたい　　２：「ま
るひらのラーメン」を食べてみたい　　３：「ジジバー
グ」を食べてみたい

　さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、満を持しての回答をお願いします。
　「正直、どれも食べたことがないのですが、正解は
３番です」
　他の二つは食べたことありますよね、という質問も
用意していたのですが、まさかの「食べたことない」
でした。　
　「すみません、食べに行きます。ジジバーグは何分
にも食べたことがないので、味はウワサで聞いたこと
しかないのですが、子供のころから周りでは食べてい
たようで、ジジって美味しいよねって嘘をついていた
自分がおります」

（手に手つないで）

中締めのご挨拶
白幡　　博パスト会長
　ご指名いただきました白幡です。まずは、今日の楽
しい会、石井委員長、親睦の皆さんに拍手をお願いい
たします。（拍手）
ホントに楽しかったし、こっちのテーブルは本気に
なっていましたから。（笑）最後は、「協力しないぞ」
みたいな脅しまでかけていました。
５名の新しい仲間がわれわれと一緒にきょう楽しむこ
とができました。同時に、髙橋会長が常に「楽しい例
会」「今日一日楽しくやりましょう」と言います。そ
れが今日、バッチリ実現できていたと思います。この
調子で、あともう少しです。第四コーナーを回ってお
りますがしっかりやりましょう。
それでは、一発で締めたいと思います。ご唱和をお願
いいたします。
それでは、５名の新入会員の皆さんに感謝をして、今
日の楽しい会を締めたいと思います。ご唱和をお願い
いたします。
（一発）
ありがとうございました。

会長の時間



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さん、こんば
んは。今日は５月
15日です。1972
年５月 15日、沖縄
本島が日本に復帰
した記念日です。
もう少し遡ります
と、1932 年に五・一五事件がありました。皆さんも
ご存知でしょうが現役の軍人が首相犬養毅を白昼にピ
ストルで殺害するという前代未聞の事件が起きまし
た。
この青年将校を死刑にしなかったことで 1936 年に
二・二六事件が起き、軍主導の国家改造をもくろみま
したが３日後に拘束されました。しかしながら、この
影響力は残り、第二次世界大戦へと日本は進むことに
なります。
近年、世界各国で戦争が勃発しております。国際ロー
タリーを通じてロータリアン一人一人が力を結集し、
世界平和を取り戻したい。その一環として、釧路ロー
タリークラブ代表として 2500 地区荒井グローバル補
助金委員長のご尽力もあり、５月 23～ 26日の予定
でタイ、ブロイ・ラチャブリーロータリークラブのマッ
チングにより、グローバル補助金を活用した医療器具
の贈呈式に荒井エレクト、吉田副会長、東堂幹事、私
で行ってまいります。１泊４日という強硬日程ですが、
世界平和を願い贈呈してまいりますことをお伝えし
て、本日は夜間例会のため短めの会長挨拶とします。

今日も楽しい例会にしましょう。よろしくお願いいた
します。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、こんばんは。５月のロータリーレートは、
１ドル 142 円となっております。
第 2500 地区より職業奉仕活動事例集が発刊されまし
た。冊子をホワイトボードに置いております。また、
地区のホームページでも閲覧できるようになりました
のでご確認をお願いいたします。アドレスはホワイト
ボードに張っております。
第７分区東クラブより、ＩＭの開催報告書が届いてお
ります。こちらは１部しかないので、
ホワイトボードの棚に置いておきますので後ほどご確
認をお願いいたします。
　幹事報告は以上です。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、こんばんは。親睦活動委員会委員長の石井
です。本日もたくさんの出席をいただきました。あり
がとうございます。親睦の委員にも今日はたくさん出
席していただいて、私は舞い上がっております。とて
も嬉しい夜例会になりそうなので、皆さんで盛り上
がって行きたいと思っております。
本日は髙橋会長年度に入会された会員の歓迎例会で
す。新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２と題し、５名の新入

会員にスポットを当て、釧路ロータリークラブの雰囲
気にいち早く馴染んでいただく企画です。本日も盛り
上がってまいりたいと思いますので、皆さま、どうぞ
宜しくお願い致します。
早速ではありますが、皆さまで乾杯ということで、乾
杯のご発声を杉村荘平パスト会長より賜りたちと存じ
ます。杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
杉村　荘平パスト会長
　杉村です。本日
は、５名の方が新
入会員としてご入
会ですので、クラ
ブを代表して歓迎
させていただきま
す。
　遠い昔のことですが、私も新入会員のころがありま
して、最初の２～３年くらいは全く訳が分からず、お
どおどしておりました。その後、副幹事とか副委員長
の話があるわけで、そうこうしているうちに「ＩＭだ」
「地区大会だ」「周年だ」でバタバタと兵隊に駆り出さ
れて、そうしているうちに委員長などの声がかかって、
あっという間に「10年で半人前だ」というのがワン
クールとなりますので、そこにたどり着くまで皆さん、
ぜひ頑張っていただければと思います。
　私どものクラブは、少々面倒なところがあります。
あまり、ああしなさい、こうしなさい、とか優しく寄
添ってくれるところがない面倒なところがあります。
ですから、自分から飛び込んでいただいて、飛び込ん
でいただくとホントに返って来るものがありますし、
フトコロの深いいいクラブだと分かっていただけると
確信しております。ぜひ、自分から飛び込んで馴染ん
でいただければと思います。よろしくお願いいたしま
す。
　新しい新入会員を迎えて、90周年も近づいてまい
りました。釧路を憂いている人間の一人として、地域
にとって釧路クラブはどうあるべきか等も語り合いな
がら、皆さんと本日も例会を楽しく過ごしたいと思い
ます。
　それでは乾杯をします。新入会員の皆さん、どうぞ
よろしくお願いいたします。
（乾杯）

（歓談中）

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、大変盛り上がって、このまま会が終わって
しまいそうな雰囲気だったので、少し焦って来ました。
今日の夜例会「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２」を始め

させていただきます。
　早速ですが、新入会員の方々に登壇いただきたいと
思います。新入会員の皆さまは手持ちのお酒を持って、
おかずも持って上ってください。座席はお好きに座っ
てください。親睦の方はウチワを各テーブルにお願い
します。
　本日の新入会員を私から簡単に紹介させていただき
ます。
　藤原工君、伊貝正輝君、染宮克美君、篠原信夫君、
三宅康夫君、（拍手）以上の５名で進めて行きたいと
思います。
　前回、９月に「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-１」を行っ
た時は、クイズ形式でやらせていただきました。今回
も同じく新入会員ウルトラクイズとして各会員にまつ
わるクイズを、今日は５名と多いものですから各２問
を準備しております。会員のテーブルにはウチワを置
いています。三択クイズです。１・２・３を挙げて各
テーブルで競い合って、優勝の１テーブルを決めます。
優勝テーブルには豪華景品が待っておりますので皆さ
ま、お楽しみにお願いします。
　それでは早速、始めます。では、藤原工君からスター
トします。クイズを始める前に、簡単な自己紹介を藤
原君、お願いします。

自己紹介
藤原　　工君
　皆さん、こんばんは。新入会員の藤原でございます。
よろしくお願いします。まず、喉を潤してから。（おー、
拍手）ありがとうございます。私が入会させていただ
きましたのは、令和５年の８月でした。新入会員でも
何でもないです。更にいいますと、ロータリー歴は今
年で５年目に突入しています。何が起こっているのだ
ろうと思われる方もいると思いますが、本日は新入会
員歓迎会、私がさせていただければと思っていますの
でよろしくお願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。入会は令和５年８月、まぁ、
こなれてきた年数と言えますが、あくまでも新入会員
歓迎会としての出場です。
　では、日本生命保険釧路支店未来営業部 営業部長
の藤原君に関する問題です。
第１問、「藤原君が最初に買ったレコードは」という
質問には、「ちょっと覚えていない」という回答でし
たが、「学生時代に聴いていたＣＤは覚えているよ。
これでした」というのがありました。藤原君の年齢は
まだ聞かないでください。
よく聴いていたＣＤ、どのアーティストでしょうか、
三択です。
１：安室 奈美恵のＣＤ　２：浜崎 あゆみのＣＤ　３：

ケニー・ロギンスのＣＤ

どれでしょうか、皆さん札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は２番です。小学校３～４年生から聴き始め
て、高校生になるくらいまでひたすら『浜崎あゆみ』で、
部屋中を浜崎あゆみのポスターにしました。親には『あ
んなことよくやったね』と言われたのを覚えています」
　特技が社交ダンスというのは有名な話ですけど社交
ダンスに目覚めたのは何歳ですか。
「社交ダンスに目覚めたのは大学１年生、18歳の時で
す。サークルだと思って入ったら部活でした」。

　では、藤原君に関する第２問です。
社交ダンスが得意な藤原君ですが、多数の趣味をお持
ちです。藤原君の趣味は次の３つの中でどれでしょう
か。
　１：老人ホームでのダンスサービス（ボランティア 
サービス）　２：生保レディースさんへ社交ダンスの
レクチャーする　　３：ダンスは特技であって趣味で
はない、家族サービスがもっぱらの趣味である　　

さぁ、どれでしょうか、札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は、３番です。ウソだろう、おかしいだろう、
と聞こえますが。真面目な話をすると、娘が超低体重
のような 1000ｇで生まれたのです。私は単身赴任で
静内にいる時、千葉で、コロナ中に生まれたのです。
毎週、新千歳から成田まで通った（ピーチで 5000 円
くらいだった）。そのうちに家族サービスが大好きな
ことになったのです。２番は趣味と言うより、職員の
皆さんは私が社交ダンスをやっているのを知っている
ので、二次会などでの営業職員などと行くと、義務で
す」

自己紹介
篠原　信夫君
　釧路労災病院の院長をやっている篠原です。私は札
幌ロータリークラブにいて、その後、こちらに来まし
た。見てみて両方とも歴史と伝統のあるクラブですが、
釧路クラブの何がいいかというと、親睦委員会も含め
ていろいろな人間が非常に近くて、友だちのような感
じがして、札幌は違いなという感じがします。違う人
たちと付き合っているな、ここだったら、一緒に飲み
に行って狂っても許してくれるかなと。まだ１回も
狂ったところ見せていないけど、ホントに狂うとやば
いかもしれない。
　これで釧路が１年過ぎたのですけど、ホントにこの

街が好きで、ずーっと住みたいくらいに思っています
が、妻には「４年で帰れよ」と言われています。こっ
ちにも家を持つ野望を持って、その時には不動産関係、
建物関係の人、ぜひ頼みます。これからもよろしくお
願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。言い方を変えると、親睦で
は先生にお世話になっております。全く敬うことなく
接しさせていただいていたかもしれません。今のは戒
めですね。

「敬う必要はない。なぜか、仲間なので。仲間には年
齢は関係なし。上下関係なし。私は、北大教授の時に
もそうしていて、若者たちに『教授とは言うな。篠原
先生、篠原さんと言いなさい』と言っていました。ロー
タリークラブでも先生という言葉は禁句。シノハラ！
でもいいくらい」

　そんな篠原君は、釧路労災病院院長で令和６年７月
に入会していただきました。前回の「パート１」に出
ていただく予定でしたが都合が悪く、今回となってい
ます。
　篠原君の第１問です。釧路に住み始めてまだ１年が
経っていない篠原君が、皆さんにお薦めするグルメは
次の中のどれでしょうか。
　１：クジラ料理　　２：キャッスルホテルの中華料
理　　３：シカ肉料理

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。　
「正解は１番です。実は、着いた翌日に『スーパーあ
いちょう』のクジラのベーコンをつまみに買って食べ
ていています。釧路で初めてのクジラ料理は『絹』に
行って食べました。スーパーの、案外美味いな。生で
食えるし。実は私の大好物はクジラなのです。徳島県
で生まれましたが、四国・関西圏の人はクジラが大好
物なのです。釧路ほど美味しいクジラが揚がる街はな
いと思っています」　

　篠原君の第２問です。これは贅沢だけれど、今後、
ちょっと高いけど購入したいな、欲しいなと密かに
思っているものは次の３つのうちどれでしょうか。
　１；メルセデスの高級車マイバッファ　　２：最高
級オーディオセット　　３：北海道ニセコの別荘コン
ドミニアム

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。
　
「正解は、３番です。お茶の会社をやっている友人に、
『先生、いつかコンドミニアムを買ったらいいよ』と
言われたのですが、とても買えないですよ。そんな高
い所に行かなくても凄くいい所が近くにあるのだった
ら、もうニセコはやめるわ。正解は３番でしたがホン
トは２番に変わりつつある」

本当は塘路湖の近くの温泉付き別荘分譲地が一番なの
ですね。

「源泉かけ流しのお風呂を用意して、ロータリーメン
バーで一緒に楽しめる所があれば、いつか買えるで
しょう」

自己紹介
染宮　克美君
　日本生命の染宮です。よろしくお願いします。藤原
とか、営業の者がお世話になっており
ましてありがとうございます。私も白幡さんからご紹
介いただいてから１年が経って、お邪魔できなくて今
日に至っております。
　昨年度の４月から３月までで、私は乗せてもらって
いるだけですが、道東の全部を担当し
ていますので、走行距離は４万キロも走っています。
ホテルの宿泊は 120 泊くらいになっています。三分
の一をホテルで過ごして、ほとんどの時間を車で過ご
しています。なかなか出席できないことをご容赦いた
だきたいと思います。
　今日は結婚記念日だったので、妻に何かを贈ろうか
なと思ったけど、何かを送ると怪しまれたらいやだな
と思ってラインだけにしました。花とか贈ると「あな
た、なにかヤマシイことあるの」と思われたらいやな
のでそんな結婚記念日を過ごしております。
　また、きちんと来られるようにがんばりますので、
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。染宮君は日本生命道東支社
長で、令和６年５月に入会されました。先ほどの藤原
君の上司になります。染宮君の趣味はゴルフとス
キューバダイビングと聞いております。とある資格・
免許をお持ちということです。染宮君が保有する資格・
免許とは次の中のどれでしょうか。
　１：レーシングカートのライセンス　　２：２級小
型船舶操縦士　　３：調理師免許

さぁ、どれでしょうか。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「正解は２番です」
答えは２番の２級小型船舶操縦士でした。これは、い
つ取得されたのですか。
「社会人になって１年目です。江ノ島でクルーザーを
持っている友だちがいたので、一緒に江ノ島で遊んだ
後にジェットスキーで浜にナンパに行ったりして」　
　
弁天が浜の漁船で、というのはちょっと違いますね。
もちろん、お船もお持ちですか。　
「船は持っていません」
釧路でも船を持っていて魚釣りをする人がいますが。
「フィッシングに挑戦してみたい」とアンケートには
あったのですが。　
「釣りができないので、教えていただける方がいたら。
週末にはウチの会社の人が釧路にたくさん来るので、
釣りをやっている時間もないのです。釧路が大人気な
のです。釧路をたくさんＰＲしていますので、新しい
ショートムービーが出たらウチの会社の全国に発信し
ます」
　釧路で釣りのこと、船のことは土橋さんに聞いてく
ださい。大きいタラが釣れますよ。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
染宮君に関する次の問題です。なんでも手に入れてい
る染宮君ですが、今後、購入してみたいというちょっ
と贅沢な物は次の３つのうちどれでしょう。
１：北海道砂川市が誇るソメスサドルの受注生産「ダ
レスバック」44万円です。
２：パリの高級紳士靴ブランド・ベルルッティのバッ
クパック、80万円です。
３：ドイツのスーツケースメーカー・リモアのワイン
ボトルケース、150 万円です。

さぁ、難しいですかね。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「私は、革製品はベルルッティしか持たないと決めて
います。正解は２番でした」
そのベルルッティの靴は何足持っているのですか。　
「８足くらい」
ベルルッティのバックパックが欲しいと言ったけど、
既に持っているのですか。
　「リュックは持っていません」
今日の靴はベルルッティのですか。
　「こんな感じです。カリグラフィーという革に彫っ
てあって色が変えられるのです」

自己紹介
三宅　康夫君

　歴史あるこのロータリークラブに入会させていただ
きまして本当にありがとうございます。
とはいえ、待っている間にビールをグビグビ飲んでし
まって、よく分からなくなってきています。この前の、
手相のネタより少し盛り上げたいと思って質問に答え
ましたのでよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　北海道新聞釧路支社長の三宅君に関する問題です。
三宅君は令和７年４月に入会されております。三宅君
が人生で最初に買ったレコードは〇〇のレコード。〇
〇のファーストコンサートにも行きました。そのコン
サート会場は、今はなき「中野サンプラザ」だったそ
うです。ここからがすごいです。この〇〇と一緒にテ
レビ出演を果たしたそうです。では、この○○に入る
女性アイドルは次の三人のうち誰でしょうか。
　１：小泉 今日子　　２：堀 ちえみ　　３：中森 明
菜

すべて 1982 年デビューの花の 82年組です。この中
に三宅さんがテレビ出演された方がいるのです。さぁ、
そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。
「正解は、１番、小泉今日子です。私は横浜出身です。
高校時代にはかなりミーハーで、小泉今日子は私と同
じ年なのです。高校時代、キョンキョンが好きでハマっ
ていて、ＴＢＳの昼の歌番組に応募して良く見に行っ
ていました。ＴＢＳのディレクターに「君、よく来て
いるけど、キョンキョンの後ろで共演してみない。振
り付けを教えるので踊ってください」と言われて、私
も六本木のディスコ、青山のディスコに行ったりして
いたので、キョンキョンの後ろで踊ったのが始まりで、
ＴＢＳに就職したいと思っていたのですが、夢破れて
いまは、芸能人にも会えない北海道新聞にいるのです。
キョンキョンはお話させてもらっても本当にいい人で
すよ。大好きでした。私と同じ神奈川県の出身でした」
　　
　１番、キョンキョンのエピソードを多いに語る三宅
君でした。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 三宅君の第２問です。これから釧路の生活でチャレ
ンジしてみたいことは次の３つのうちどれでしょう
か。
　１：釧路川でのカヌー体験　　２：友だちを増やし
て人脈をつくりたい　　３：船に乗ってアキアジ釣り
を体験したい

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。　

「正解は２番です。私は転勤族なので、道新のサラリー
マン生活が 35年で 12回目の転勤です。ホントにそ
の土地・土地で知り合いを見つけるのが大変なのです。
ここ釧路で気さくな皆さんと友だちになれればと思っ
ています。よろしくお願いいたします」
　キョンキョン・エピソードだけでやって行けると思
います。これは釧路クラブの会員でチャレンジできる
夢だと思いますので、ウチのクラブで人脈づくりをと
思います。

自己紹介
伊貝　正輝君
　「意外な伊貝」ということで、小学生の時から言わ
れています。父と名字には感謝する次第で、伊貝とい
う変わった名字なので今後ともお見知りおきいただけ
ればと思います。
　私ごときが、この大トリを務めていいものかなと。
逆転が掛かっているということで、クイズに答えてい
ただいて、優勝を目指していただきたいと思います。
　本日は新入会員の席に立たせていただいています
が、皆さんの話を伺っていると、ご経験が長く、先輩
が多いと思っています。私は４月に入会させていただ
いたピチピチの新入会員ですのでお手柔らかに、そし
て若輩者ですから今後ともよろしくお願いいたしま
す。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
伊貝君の第１問です。伊貝君は釧路綜合印刷代表取締
役です。釧路在住歴の長い釧路人の伊貝君がお薦めす
る釧路のグルメは次の３つのうちどれでしょうか。
１：OHたのしげ亭のたこ焼き　　２：喫茶デシベル
のミックスピザ　　３：ぶた福の豚丼
なんと、釧路市大楽毛限定の三択となっています。

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、正解の発表をお願いします。
「正解は１番のOHたのしげ亭です。ぶた福も大好き
なのですが、皆さんは、有名な所は知っているでしょ
うから少しひねってみました。OHたのしげ亭のポッ
プなネーミングも素敵です。店主が大阪で修行をされ
ていたそうで、関西のたこ焼きの味を楽しめる美味し
いお店です。確か 500 円、すごくリーズナブルなお
店です」
これを知らなかった方も多いでしょう。場所はどの辺
ですか。
「大楽毛の高専のほうの住宅街にあります」

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 伊貝君に関する第２問です。釧路でまだやっていな
いことで、これからチャレンジしてみたいことは次の
３つのうちどれでしょうか。
　１：泉屋の「泉屋風」を食べてみたい　　２：「ま
るひらのラーメン」を食べてみたい　　３：「ジジバー
グ」を食べてみたい

　さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、満を持しての回答をお願いします。
　「正直、どれも食べたことがないのですが、正解は
３番です」
　他の二つは食べたことありますよね、という質問も
用意していたのですが、まさかの「食べたことない」
でした。　
　「すみません、食べに行きます。ジジバーグは何分
にも食べたことがないので、味はウワサで聞いたこと
しかないのですが、子供のころから周りでは食べてい
たようで、ジジって美味しいよねって嘘をついていた
自分がおります」

（手に手つないで）

中締めのご挨拶
白幡　　博パスト会長
　ご指名いただきました白幡です。まずは、今日の楽
しい会、石井委員長、親睦の皆さんに拍手をお願いい
たします。（拍手）
ホントに楽しかったし、こっちのテーブルは本気に
なっていましたから。（笑）最後は、「協力しないぞ」
みたいな脅しまでかけていました。
５名の新しい仲間がわれわれと一緒にきょう楽しむこ
とができました。同時に、髙橋会長が常に「楽しい例
会」「今日一日楽しくやりましょう」と言います。そ
れが今日、バッチリ実現できていたと思います。この
調子で、あともう少しです。第四コーナーを回ってお
りますがしっかりやりましょう。
それでは、一発で締めたいと思います。ご唱和をお願
いいたします。
それでは、５名の新入会員の皆さんに感謝をして、今
日の楽しい会を締めたいと思います。ご唱和をお願い
いたします。
（一発）
ありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さん、こんば
んは。今日は５月
15日です。1972
年５月 15日、沖縄
本島が日本に復帰
した記念日です。
もう少し遡ります
と、1932 年に五・一五事件がありました。皆さんも
ご存知でしょうが現役の軍人が首相犬養毅を白昼にピ
ストルで殺害するという前代未聞の事件が起きまし
た。
この青年将校を死刑にしなかったことで 1936 年に
二・二六事件が起き、軍主導の国家改造をもくろみま
したが３日後に拘束されました。しかしながら、この
影響力は残り、第二次世界大戦へと日本は進むことに
なります。
近年、世界各国で戦争が勃発しております。国際ロー
タリーを通じてロータリアン一人一人が力を結集し、
世界平和を取り戻したい。その一環として、釧路ロー
タリークラブ代表として 2500 地区荒井グローバル補
助金委員長のご尽力もあり、５月 23～ 26日の予定
でタイ、ブロイ・ラチャブリーロータリークラブのマッ
チングにより、グローバル補助金を活用した医療器具
の贈呈式に荒井エレクト、吉田副会長、東堂幹事、私
で行ってまいります。１泊４日という強硬日程ですが、
世界平和を願い贈呈してまいりますことをお伝えし
て、本日は夜間例会のため短めの会長挨拶とします。

今日も楽しい例会にしましょう。よろしくお願いいた
します。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、こんばんは。５月のロータリーレートは、
１ドル 142 円となっております。
第 2500 地区より職業奉仕活動事例集が発刊されまし
た。冊子をホワイトボードに置いております。また、
地区のホームページでも閲覧できるようになりました
のでご確認をお願いいたします。アドレスはホワイト
ボードに張っております。
第７分区東クラブより、ＩＭの開催報告書が届いてお
ります。こちらは１部しかないので、
ホワイトボードの棚に置いておきますので後ほどご確
認をお願いいたします。
　幹事報告は以上です。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、こんばんは。親睦活動委員会委員長の石井
です。本日もたくさんの出席をいただきました。あり
がとうございます。親睦の委員にも今日はたくさん出
席していただいて、私は舞い上がっております。とて
も嬉しい夜例会になりそうなので、皆さんで盛り上
がって行きたいと思っております。
本日は髙橋会長年度に入会された会員の歓迎例会で
す。新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２と題し、５名の新入

会員にスポットを当て、釧路ロータリークラブの雰囲
気にいち早く馴染んでいただく企画です。本日も盛り
上がってまいりたいと思いますので、皆さま、どうぞ
宜しくお願い致します。
早速ではありますが、皆さまで乾杯ということで、乾
杯のご発声を杉村荘平パスト会長より賜りたちと存じ
ます。杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
杉村　荘平パスト会長
　杉村です。本日
は、５名の方が新
入会員としてご入
会ですので、クラ
ブを代表して歓迎
させていただきま
す。
　遠い昔のことですが、私も新入会員のころがありま
して、最初の２～３年くらいは全く訳が分からず、お
どおどしておりました。その後、副幹事とか副委員長
の話があるわけで、そうこうしているうちに「ＩＭだ」
「地区大会だ」「周年だ」でバタバタと兵隊に駆り出さ
れて、そうしているうちに委員長などの声がかかって、
あっという間に「10年で半人前だ」というのがワン
クールとなりますので、そこにたどり着くまで皆さん、
ぜひ頑張っていただければと思います。
　私どものクラブは、少々面倒なところがあります。
あまり、ああしなさい、こうしなさい、とか優しく寄
添ってくれるところがない面倒なところがあります。
ですから、自分から飛び込んでいただいて、飛び込ん
でいただくとホントに返って来るものがありますし、
フトコロの深いいいクラブだと分かっていただけると
確信しております。ぜひ、自分から飛び込んで馴染ん
でいただければと思います。よろしくお願いいたしま
す。
　新しい新入会員を迎えて、90周年も近づいてまい
りました。釧路を憂いている人間の一人として、地域
にとって釧路クラブはどうあるべきか等も語り合いな
がら、皆さんと本日も例会を楽しく過ごしたいと思い
ます。
　それでは乾杯をします。新入会員の皆さん、どうぞ
よろしくお願いいたします。
（乾杯）

（歓談中）

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、大変盛り上がって、このまま会が終わって
しまいそうな雰囲気だったので、少し焦って来ました。
今日の夜例会「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２」を始め

させていただきます。
　早速ですが、新入会員の方々に登壇いただきたいと
思います。新入会員の皆さまは手持ちのお酒を持って、
おかずも持って上ってください。座席はお好きに座っ
てください。親睦の方はウチワを各テーブルにお願い
します。
　本日の新入会員を私から簡単に紹介させていただき
ます。
　藤原工君、伊貝正輝君、染宮克美君、篠原信夫君、
三宅康夫君、（拍手）以上の５名で進めて行きたいと
思います。
　前回、９月に「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-１」を行っ
た時は、クイズ形式でやらせていただきました。今回
も同じく新入会員ウルトラクイズとして各会員にまつ
わるクイズを、今日は５名と多いものですから各２問
を準備しております。会員のテーブルにはウチワを置
いています。三択クイズです。１・２・３を挙げて各
テーブルで競い合って、優勝の１テーブルを決めます。
優勝テーブルには豪華景品が待っておりますので皆さ
ま、お楽しみにお願いします。
　それでは早速、始めます。では、藤原工君からスター
トします。クイズを始める前に、簡単な自己紹介を藤
原君、お願いします。

自己紹介
藤原　　工君
　皆さん、こんばんは。新入会員の藤原でございます。
よろしくお願いします。まず、喉を潤してから。（おー、
拍手）ありがとうございます。私が入会させていただ
きましたのは、令和５年の８月でした。新入会員でも
何でもないです。更にいいますと、ロータリー歴は今
年で５年目に突入しています。何が起こっているのだ
ろうと思われる方もいると思いますが、本日は新入会
員歓迎会、私がさせていただければと思っていますの
でよろしくお願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。入会は令和５年８月、まぁ、
こなれてきた年数と言えますが、あくまでも新入会員
歓迎会としての出場です。
　では、日本生命保険釧路支店未来営業部 営業部長
の藤原君に関する問題です。
第１問、「藤原君が最初に買ったレコードは」という
質問には、「ちょっと覚えていない」という回答でし
たが、「学生時代に聴いていたＣＤは覚えているよ。
これでした」というのがありました。藤原君の年齢は
まだ聞かないでください。
よく聴いていたＣＤ、どのアーティストでしょうか、
三択です。
１：安室 奈美恵のＣＤ　２：浜崎 あゆみのＣＤ　３：

ケニー・ロギンスのＣＤ

どれでしょうか、皆さん札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は２番です。小学校３～４年生から聴き始め
て、高校生になるくらいまでひたすら『浜崎あゆみ』で、
部屋中を浜崎あゆみのポスターにしました。親には『あ
んなことよくやったね』と言われたのを覚えています」
　特技が社交ダンスというのは有名な話ですけど社交
ダンスに目覚めたのは何歳ですか。
「社交ダンスに目覚めたのは大学１年生、18歳の時で
す。サークルだと思って入ったら部活でした」。

　では、藤原君に関する第２問です。
社交ダンスが得意な藤原君ですが、多数の趣味をお持
ちです。藤原君の趣味は次の３つの中でどれでしょう
か。
　１：老人ホームでのダンスサービス（ボランティア 
サービス）　２：生保レディースさんへ社交ダンスの
レクチャーする　　３：ダンスは特技であって趣味で
はない、家族サービスがもっぱらの趣味である　　

さぁ、どれでしょうか、札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は、３番です。ウソだろう、おかしいだろう、
と聞こえますが。真面目な話をすると、娘が超低体重
のような 1000ｇで生まれたのです。私は単身赴任で
静内にいる時、千葉で、コロナ中に生まれたのです。
毎週、新千歳から成田まで通った（ピーチで 5000 円
くらいだった）。そのうちに家族サービスが大好きな
ことになったのです。２番は趣味と言うより、職員の
皆さんは私が社交ダンスをやっているのを知っている
ので、二次会などでの営業職員などと行くと、義務で
す」

自己紹介
篠原　信夫君
　釧路労災病院の院長をやっている篠原です。私は札
幌ロータリークラブにいて、その後、こちらに来まし
た。見てみて両方とも歴史と伝統のあるクラブですが、
釧路クラブの何がいいかというと、親睦委員会も含め
ていろいろな人間が非常に近くて、友だちのような感
じがして、札幌は違いなという感じがします。違う人
たちと付き合っているな、ここだったら、一緒に飲み
に行って狂っても許してくれるかなと。まだ１回も
狂ったところ見せていないけど、ホントに狂うとやば
いかもしれない。
　これで釧路が１年過ぎたのですけど、ホントにこの

街が好きで、ずーっと住みたいくらいに思っています
が、妻には「４年で帰れよ」と言われています。こっ
ちにも家を持つ野望を持って、その時には不動産関係、
建物関係の人、ぜひ頼みます。これからもよろしくお
願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。言い方を変えると、親睦で
は先生にお世話になっております。全く敬うことなく
接しさせていただいていたかもしれません。今のは戒
めですね。

「敬う必要はない。なぜか、仲間なので。仲間には年
齢は関係なし。上下関係なし。私は、北大教授の時に
もそうしていて、若者たちに『教授とは言うな。篠原
先生、篠原さんと言いなさい』と言っていました。ロー
タリークラブでも先生という言葉は禁句。シノハラ！
でもいいくらい」

　そんな篠原君は、釧路労災病院院長で令和６年７月
に入会していただきました。前回の「パート１」に出
ていただく予定でしたが都合が悪く、今回となってい
ます。
　篠原君の第１問です。釧路に住み始めてまだ１年が
経っていない篠原君が、皆さんにお薦めするグルメは
次の中のどれでしょうか。
　１：クジラ料理　　２：キャッスルホテルの中華料
理　　３：シカ肉料理

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。　
「正解は１番です。実は、着いた翌日に『スーパーあ
いちょう』のクジラのベーコンをつまみに買って食べ
ていています。釧路で初めてのクジラ料理は『絹』に
行って食べました。スーパーの、案外美味いな。生で
食えるし。実は私の大好物はクジラなのです。徳島県
で生まれましたが、四国・関西圏の人はクジラが大好
物なのです。釧路ほど美味しいクジラが揚がる街はな
いと思っています」　

　篠原君の第２問です。これは贅沢だけれど、今後、
ちょっと高いけど購入したいな、欲しいなと密かに
思っているものは次の３つのうちどれでしょうか。
　１；メルセデスの高級車マイバッファ　　２：最高
級オーディオセット　　３：北海道ニセコの別荘コン
ドミニアム

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。
　
「正解は、３番です。お茶の会社をやっている友人に、
『先生、いつかコンドミニアムを買ったらいいよ』と
言われたのですが、とても買えないですよ。そんな高
い所に行かなくても凄くいい所が近くにあるのだった
ら、もうニセコはやめるわ。正解は３番でしたがホン
トは２番に変わりつつある」

本当は塘路湖の近くの温泉付き別荘分譲地が一番なの
ですね。

「源泉かけ流しのお風呂を用意して、ロータリーメン
バーで一緒に楽しめる所があれば、いつか買えるで
しょう」

自己紹介
染宮　克美君
　日本生命の染宮です。よろしくお願いします。藤原
とか、営業の者がお世話になっており
ましてありがとうございます。私も白幡さんからご紹
介いただいてから１年が経って、お邪魔できなくて今
日に至っております。
　昨年度の４月から３月までで、私は乗せてもらって
いるだけですが、道東の全部を担当し
ていますので、走行距離は４万キロも走っています。
ホテルの宿泊は 120 泊くらいになっています。三分
の一をホテルで過ごして、ほとんどの時間を車で過ご
しています。なかなか出席できないことをご容赦いた
だきたいと思います。
　今日は結婚記念日だったので、妻に何かを贈ろうか
なと思ったけど、何かを送ると怪しまれたらいやだな
と思ってラインだけにしました。花とか贈ると「あな
た、なにかヤマシイことあるの」と思われたらいやな
のでそんな結婚記念日を過ごしております。
　また、きちんと来られるようにがんばりますので、
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。染宮君は日本生命道東支社
長で、令和６年５月に入会されました。先ほどの藤原
君の上司になります。染宮君の趣味はゴルフとス
キューバダイビングと聞いております。とある資格・
免許をお持ちということです。染宮君が保有する資格・
免許とは次の中のどれでしょうか。
　１：レーシングカートのライセンス　　２：２級小
型船舶操縦士　　３：調理師免許

さぁ、どれでしょうか。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「正解は２番です」
答えは２番の２級小型船舶操縦士でした。これは、い
つ取得されたのですか。
「社会人になって１年目です。江ノ島でクルーザーを
持っている友だちがいたので、一緒に江ノ島で遊んだ
後にジェットスキーで浜にナンパに行ったりして」　
　
弁天が浜の漁船で、というのはちょっと違いますね。
もちろん、お船もお持ちですか。　
「船は持っていません」
釧路でも船を持っていて魚釣りをする人がいますが。
「フィッシングに挑戦してみたい」とアンケートには
あったのですが。　
「釣りができないので、教えていただける方がいたら。
週末にはウチの会社の人が釧路にたくさん来るので、
釣りをやっている時間もないのです。釧路が大人気な
のです。釧路をたくさんＰＲしていますので、新しい
ショートムービーが出たらウチの会社の全国に発信し
ます」
　釧路で釣りのこと、船のことは土橋さんに聞いてく
ださい。大きいタラが釣れますよ。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
染宮君に関する次の問題です。なんでも手に入れてい
る染宮君ですが、今後、購入してみたいというちょっ
と贅沢な物は次の３つのうちどれでしょう。
１：北海道砂川市が誇るソメスサドルの受注生産「ダ
レスバック」44万円です。
２：パリの高級紳士靴ブランド・ベルルッティのバッ
クパック、80万円です。
３：ドイツのスーツケースメーカー・リモアのワイン
ボトルケース、150 万円です。

さぁ、難しいですかね。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「私は、革製品はベルルッティしか持たないと決めて
います。正解は２番でした」
そのベルルッティの靴は何足持っているのですか。　
「８足くらい」
ベルルッティのバックパックが欲しいと言ったけど、
既に持っているのですか。
　「リュックは持っていません」
今日の靴はベルルッティのですか。
　「こんな感じです。カリグラフィーという革に彫っ
てあって色が変えられるのです」

自己紹介
三宅　康夫君

　歴史あるこのロータリークラブに入会させていただ
きまして本当にありがとうございます。
とはいえ、待っている間にビールをグビグビ飲んでし
まって、よく分からなくなってきています。この前の、
手相のネタより少し盛り上げたいと思って質問に答え
ましたのでよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　北海道新聞釧路支社長の三宅君に関する問題です。
三宅君は令和７年４月に入会されております。三宅君
が人生で最初に買ったレコードは〇〇のレコード。〇
〇のファーストコンサートにも行きました。そのコン
サート会場は、今はなき「中野サンプラザ」だったそ
うです。ここからがすごいです。この〇〇と一緒にテ
レビ出演を果たしたそうです。では、この○○に入る
女性アイドルは次の三人のうち誰でしょうか。
　１：小泉 今日子　　２：堀 ちえみ　　３：中森 明
菜

すべて 1982 年デビューの花の 82年組です。この中
に三宅さんがテレビ出演された方がいるのです。さぁ、
そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。
「正解は、１番、小泉今日子です。私は横浜出身です。
高校時代にはかなりミーハーで、小泉今日子は私と同
じ年なのです。高校時代、キョンキョンが好きでハマっ
ていて、ＴＢＳの昼の歌番組に応募して良く見に行っ
ていました。ＴＢＳのディレクターに「君、よく来て
いるけど、キョンキョンの後ろで共演してみない。振
り付けを教えるので踊ってください」と言われて、私
も六本木のディスコ、青山のディスコに行ったりして
いたので、キョンキョンの後ろで踊ったのが始まりで、
ＴＢＳに就職したいと思っていたのですが、夢破れて
いまは、芸能人にも会えない北海道新聞にいるのです。
キョンキョンはお話させてもらっても本当にいい人で
すよ。大好きでした。私と同じ神奈川県の出身でした」
　　
　１番、キョンキョンのエピソードを多いに語る三宅
君でした。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 三宅君の第２問です。これから釧路の生活でチャレ
ンジしてみたいことは次の３つのうちどれでしょう
か。
　１：釧路川でのカヌー体験　　２：友だちを増やし
て人脈をつくりたい　　３：船に乗ってアキアジ釣り
を体験したい

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。　

「正解は２番です。私は転勤族なので、道新のサラリー
マン生活が 35年で 12回目の転勤です。ホントにそ
の土地・土地で知り合いを見つけるのが大変なのです。
ここ釧路で気さくな皆さんと友だちになれればと思っ
ています。よろしくお願いいたします」
　キョンキョン・エピソードだけでやって行けると思
います。これは釧路クラブの会員でチャレンジできる
夢だと思いますので、ウチのクラブで人脈づくりをと
思います。

自己紹介
伊貝　正輝君
　「意外な伊貝」ということで、小学生の時から言わ
れています。父と名字には感謝する次第で、伊貝とい
う変わった名字なので今後ともお見知りおきいただけ
ればと思います。
　私ごときが、この大トリを務めていいものかなと。
逆転が掛かっているということで、クイズに答えてい
ただいて、優勝を目指していただきたいと思います。
　本日は新入会員の席に立たせていただいています
が、皆さんの話を伺っていると、ご経験が長く、先輩
が多いと思っています。私は４月に入会させていただ
いたピチピチの新入会員ですのでお手柔らかに、そし
て若輩者ですから今後ともよろしくお願いいたしま
す。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
伊貝君の第１問です。伊貝君は釧路綜合印刷代表取締
役です。釧路在住歴の長い釧路人の伊貝君がお薦めす
る釧路のグルメは次の３つのうちどれでしょうか。
１：OHたのしげ亭のたこ焼き　　２：喫茶デシベル
のミックスピザ　　３：ぶた福の豚丼
なんと、釧路市大楽毛限定の三択となっています。

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、正解の発表をお願いします。
「正解は１番のOHたのしげ亭です。ぶた福も大好き
なのですが、皆さんは、有名な所は知っているでしょ
うから少しひねってみました。OHたのしげ亭のポッ
プなネーミングも素敵です。店主が大阪で修行をされ
ていたそうで、関西のたこ焼きの味を楽しめる美味し
いお店です。確か 500 円、すごくリーズナブルなお
店です」
これを知らなかった方も多いでしょう。場所はどの辺
ですか。
「大楽毛の高専のほうの住宅街にあります」

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 伊貝君に関する第２問です。釧路でまだやっていな
いことで、これからチャレンジしてみたいことは次の
３つのうちどれでしょうか。
　１：泉屋の「泉屋風」を食べてみたい　　２：「ま
るひらのラーメン」を食べてみたい　　３：「ジジバー
グ」を食べてみたい

　さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、満を持しての回答をお願いします。
　「正直、どれも食べたことがないのですが、正解は
３番です」
　他の二つは食べたことありますよね、という質問も
用意していたのですが、まさかの「食べたことない」
でした。　
　「すみません、食べに行きます。ジジバーグは何分
にも食べたことがないので、味はウワサで聞いたこと
しかないのですが、子供のころから周りでは食べてい
たようで、ジジって美味しいよねって嘘をついていた
自分がおります」

（手に手つないで）

中締めのご挨拶
白幡　　博パスト会長
　ご指名いただきました白幡です。まずは、今日の楽
しい会、石井委員長、親睦の皆さんに拍手をお願いい
たします。（拍手）
ホントに楽しかったし、こっちのテーブルは本気に
なっていましたから。（笑）最後は、「協力しないぞ」
みたいな脅しまでかけていました。
５名の新しい仲間がわれわれと一緒にきょう楽しむこ
とができました。同時に、髙橋会長が常に「楽しい例
会」「今日一日楽しくやりましょう」と言います。そ
れが今日、バッチリ実現できていたと思います。この
調子で、あともう少しです。第四コーナーを回ってお
りますがしっかりやりましょう。
それでは、一発で締めたいと思います。ご唱和をお願
いいたします。
それでは、５名の新入会員の皆さんに感謝をして、今
日の楽しい会を締めたいと思います。ご唱和をお願い
いたします。
（一発）
ありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さん、こんば
んは。今日は５月
15日です。1972
年５月 15日、沖縄
本島が日本に復帰
した記念日です。
もう少し遡ります
と、1932 年に五・一五事件がありました。皆さんも
ご存知でしょうが現役の軍人が首相犬養毅を白昼にピ
ストルで殺害するという前代未聞の事件が起きまし
た。
この青年将校を死刑にしなかったことで 1936 年に
二・二六事件が起き、軍主導の国家改造をもくろみま
したが３日後に拘束されました。しかしながら、この
影響力は残り、第二次世界大戦へと日本は進むことに
なります。
近年、世界各国で戦争が勃発しております。国際ロー
タリーを通じてロータリアン一人一人が力を結集し、
世界平和を取り戻したい。その一環として、釧路ロー
タリークラブ代表として 2500 地区荒井グローバル補
助金委員長のご尽力もあり、５月 23～ 26日の予定
でタイ、ブロイ・ラチャブリーロータリークラブのマッ
チングにより、グローバル補助金を活用した医療器具
の贈呈式に荒井エレクト、吉田副会長、東堂幹事、私
で行ってまいります。１泊４日という強硬日程ですが、
世界平和を願い贈呈してまいりますことをお伝えし
て、本日は夜間例会のため短めの会長挨拶とします。

今日も楽しい例会にしましょう。よろしくお願いいた
します。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、こんばんは。５月のロータリーレートは、
１ドル 142 円となっております。
第 2500 地区より職業奉仕活動事例集が発刊されまし
た。冊子をホワイトボードに置いております。また、
地区のホームページでも閲覧できるようになりました
のでご確認をお願いいたします。アドレスはホワイト
ボードに張っております。
第７分区東クラブより、ＩＭの開催報告書が届いてお
ります。こちらは１部しかないので、
ホワイトボードの棚に置いておきますので後ほどご確
認をお願いいたします。
　幹事報告は以上です。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、こんばんは。親睦活動委員会委員長の石井
です。本日もたくさんの出席をいただきました。あり
がとうございます。親睦の委員にも今日はたくさん出
席していただいて、私は舞い上がっております。とて
も嬉しい夜例会になりそうなので、皆さんで盛り上
がって行きたいと思っております。
本日は髙橋会長年度に入会された会員の歓迎例会で
す。新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２と題し、５名の新入

会員にスポットを当て、釧路ロータリークラブの雰囲
気にいち早く馴染んでいただく企画です。本日も盛り
上がってまいりたいと思いますので、皆さま、どうぞ
宜しくお願い致します。
早速ではありますが、皆さまで乾杯ということで、乾
杯のご発声を杉村荘平パスト会長より賜りたちと存じ
ます。杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
杉村　荘平パスト会長
　杉村です。本日
は、５名の方が新
入会員としてご入
会ですので、クラ
ブを代表して歓迎
させていただきま
す。
　遠い昔のことですが、私も新入会員のころがありま
して、最初の２～３年くらいは全く訳が分からず、お
どおどしておりました。その後、副幹事とか副委員長
の話があるわけで、そうこうしているうちに「ＩＭだ」
「地区大会だ」「周年だ」でバタバタと兵隊に駆り出さ
れて、そうしているうちに委員長などの声がかかって、
あっという間に「10年で半人前だ」というのがワン
クールとなりますので、そこにたどり着くまで皆さん、
ぜひ頑張っていただければと思います。
　私どものクラブは、少々面倒なところがあります。
あまり、ああしなさい、こうしなさい、とか優しく寄
添ってくれるところがない面倒なところがあります。
ですから、自分から飛び込んでいただいて、飛び込ん
でいただくとホントに返って来るものがありますし、
フトコロの深いいいクラブだと分かっていただけると
確信しております。ぜひ、自分から飛び込んで馴染ん
でいただければと思います。よろしくお願いいたしま
す。
　新しい新入会員を迎えて、90周年も近づいてまい
りました。釧路を憂いている人間の一人として、地域
にとって釧路クラブはどうあるべきか等も語り合いな
がら、皆さんと本日も例会を楽しく過ごしたいと思い
ます。
　それでは乾杯をします。新入会員の皆さん、どうぞ
よろしくお願いいたします。
（乾杯）

（歓談中）

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、大変盛り上がって、このまま会が終わって
しまいそうな雰囲気だったので、少し焦って来ました。
今日の夜例会「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２」を始め

させていただきます。
　早速ですが、新入会員の方々に登壇いただきたいと
思います。新入会員の皆さまは手持ちのお酒を持って、
おかずも持って上ってください。座席はお好きに座っ
てください。親睦の方はウチワを各テーブルにお願い
します。
　本日の新入会員を私から簡単に紹介させていただき
ます。
　藤原工君、伊貝正輝君、染宮克美君、篠原信夫君、
三宅康夫君、（拍手）以上の５名で進めて行きたいと
思います。
　前回、９月に「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-１」を行っ
た時は、クイズ形式でやらせていただきました。今回
も同じく新入会員ウルトラクイズとして各会員にまつ
わるクイズを、今日は５名と多いものですから各２問
を準備しております。会員のテーブルにはウチワを置
いています。三択クイズです。１・２・３を挙げて各
テーブルで競い合って、優勝の１テーブルを決めます。
優勝テーブルには豪華景品が待っておりますので皆さ
ま、お楽しみにお願いします。
　それでは早速、始めます。では、藤原工君からスター
トします。クイズを始める前に、簡単な自己紹介を藤
原君、お願いします。

自己紹介
藤原　　工君
　皆さん、こんばんは。新入会員の藤原でございます。
よろしくお願いします。まず、喉を潤してから。（おー、
拍手）ありがとうございます。私が入会させていただ
きましたのは、令和５年の８月でした。新入会員でも
何でもないです。更にいいますと、ロータリー歴は今
年で５年目に突入しています。何が起こっているのだ
ろうと思われる方もいると思いますが、本日は新入会
員歓迎会、私がさせていただければと思っていますの
でよろしくお願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。入会は令和５年８月、まぁ、
こなれてきた年数と言えますが、あくまでも新入会員
歓迎会としての出場です。
　では、日本生命保険釧路支店未来営業部 営業部長
の藤原君に関する問題です。
第１問、「藤原君が最初に買ったレコードは」という
質問には、「ちょっと覚えていない」という回答でし
たが、「学生時代に聴いていたＣＤは覚えているよ。
これでした」というのがありました。藤原君の年齢は
まだ聞かないでください。
よく聴いていたＣＤ、どのアーティストでしょうか、
三択です。
１：安室 奈美恵のＣＤ　２：浜崎 あゆみのＣＤ　３：

ケニー・ロギンスのＣＤ

どれでしょうか、皆さん札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は２番です。小学校３～４年生から聴き始め
て、高校生になるくらいまでひたすら『浜崎あゆみ』で、
部屋中を浜崎あゆみのポスターにしました。親には『あ
んなことよくやったね』と言われたのを覚えています」
　特技が社交ダンスというのは有名な話ですけど社交
ダンスに目覚めたのは何歳ですか。
「社交ダンスに目覚めたのは大学１年生、18歳の時で
す。サークルだと思って入ったら部活でした」。

　では、藤原君に関する第２問です。
社交ダンスが得意な藤原君ですが、多数の趣味をお持
ちです。藤原君の趣味は次の３つの中でどれでしょう
か。
　１：老人ホームでのダンスサービス（ボランティア 
サービス）　２：生保レディースさんへ社交ダンスの
レクチャーする　　３：ダンスは特技であって趣味で
はない、家族サービスがもっぱらの趣味である　　

さぁ、どれでしょうか、札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は、３番です。ウソだろう、おかしいだろう、
と聞こえますが。真面目な話をすると、娘が超低体重
のような 1000ｇで生まれたのです。私は単身赴任で
静内にいる時、千葉で、コロナ中に生まれたのです。
毎週、新千歳から成田まで通った（ピーチで 5000 円
くらいだった）。そのうちに家族サービスが大好きな
ことになったのです。２番は趣味と言うより、職員の
皆さんは私が社交ダンスをやっているのを知っている
ので、二次会などでの営業職員などと行くと、義務で
す」

自己紹介
篠原　信夫君
　釧路労災病院の院長をやっている篠原です。私は札
幌ロータリークラブにいて、その後、こちらに来まし
た。見てみて両方とも歴史と伝統のあるクラブですが、
釧路クラブの何がいいかというと、親睦委員会も含め
ていろいろな人間が非常に近くて、友だちのような感
じがして、札幌は違いなという感じがします。違う人
たちと付き合っているな、ここだったら、一緒に飲み
に行って狂っても許してくれるかなと。まだ１回も
狂ったところ見せていないけど、ホントに狂うとやば
いかもしれない。
　これで釧路が１年過ぎたのですけど、ホントにこの

街が好きで、ずーっと住みたいくらいに思っています
が、妻には「４年で帰れよ」と言われています。こっ
ちにも家を持つ野望を持って、その時には不動産関係、
建物関係の人、ぜひ頼みます。これからもよろしくお
願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。言い方を変えると、親睦で
は先生にお世話になっております。全く敬うことなく
接しさせていただいていたかもしれません。今のは戒
めですね。

「敬う必要はない。なぜか、仲間なので。仲間には年
齢は関係なし。上下関係なし。私は、北大教授の時に
もそうしていて、若者たちに『教授とは言うな。篠原
先生、篠原さんと言いなさい』と言っていました。ロー
タリークラブでも先生という言葉は禁句。シノハラ！
でもいいくらい」

　そんな篠原君は、釧路労災病院院長で令和６年７月
に入会していただきました。前回の「パート１」に出
ていただく予定でしたが都合が悪く、今回となってい
ます。
　篠原君の第１問です。釧路に住み始めてまだ１年が
経っていない篠原君が、皆さんにお薦めするグルメは
次の中のどれでしょうか。
　１：クジラ料理　　２：キャッスルホテルの中華料
理　　３：シカ肉料理

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。　
「正解は１番です。実は、着いた翌日に『スーパーあ
いちょう』のクジラのベーコンをつまみに買って食べ
ていています。釧路で初めてのクジラ料理は『絹』に
行って食べました。スーパーの、案外美味いな。生で
食えるし。実は私の大好物はクジラなのです。徳島県
で生まれましたが、四国・関西圏の人はクジラが大好
物なのです。釧路ほど美味しいクジラが揚がる街はな
いと思っています」　

　篠原君の第２問です。これは贅沢だけれど、今後、
ちょっと高いけど購入したいな、欲しいなと密かに
思っているものは次の３つのうちどれでしょうか。
　１；メルセデスの高級車マイバッファ　　２：最高
級オーディオセット　　３：北海道ニセコの別荘コン
ドミニアム

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。
　
「正解は、３番です。お茶の会社をやっている友人に、
『先生、いつかコンドミニアムを買ったらいいよ』と
言われたのですが、とても買えないですよ。そんな高
い所に行かなくても凄くいい所が近くにあるのだった
ら、もうニセコはやめるわ。正解は３番でしたがホン
トは２番に変わりつつある」

本当は塘路湖の近くの温泉付き別荘分譲地が一番なの
ですね。

「源泉かけ流しのお風呂を用意して、ロータリーメン
バーで一緒に楽しめる所があれば、いつか買えるで
しょう」

自己紹介
染宮　克美君
　日本生命の染宮です。よろしくお願いします。藤原
とか、営業の者がお世話になっており
ましてありがとうございます。私も白幡さんからご紹
介いただいてから１年が経って、お邪魔できなくて今
日に至っております。
　昨年度の４月から３月までで、私は乗せてもらって
いるだけですが、道東の全部を担当し
ていますので、走行距離は４万キロも走っています。
ホテルの宿泊は 120 泊くらいになっています。三分
の一をホテルで過ごして、ほとんどの時間を車で過ご
しています。なかなか出席できないことをご容赦いた
だきたいと思います。
　今日は結婚記念日だったので、妻に何かを贈ろうか
なと思ったけど、何かを送ると怪しまれたらいやだな
と思ってラインだけにしました。花とか贈ると「あな
た、なにかヤマシイことあるの」と思われたらいやな
のでそんな結婚記念日を過ごしております。
　また、きちんと来られるようにがんばりますので、
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。染宮君は日本生命道東支社
長で、令和６年５月に入会されました。先ほどの藤原
君の上司になります。染宮君の趣味はゴルフとス
キューバダイビングと聞いております。とある資格・
免許をお持ちということです。染宮君が保有する資格・
免許とは次の中のどれでしょうか。
　１：レーシングカートのライセンス　　２：２級小
型船舶操縦士　　３：調理師免許

さぁ、どれでしょうか。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「正解は２番です」
答えは２番の２級小型船舶操縦士でした。これは、い
つ取得されたのですか。
「社会人になって１年目です。江ノ島でクルーザーを
持っている友だちがいたので、一緒に江ノ島で遊んだ
後にジェットスキーで浜にナンパに行ったりして」　
　
弁天が浜の漁船で、というのはちょっと違いますね。
もちろん、お船もお持ちですか。　
「船は持っていません」
釧路でも船を持っていて魚釣りをする人がいますが。
「フィッシングに挑戦してみたい」とアンケートには
あったのですが。　
「釣りができないので、教えていただける方がいたら。
週末にはウチの会社の人が釧路にたくさん来るので、
釣りをやっている時間もないのです。釧路が大人気な
のです。釧路をたくさんＰＲしていますので、新しい
ショートムービーが出たらウチの会社の全国に発信し
ます」
　釧路で釣りのこと、船のことは土橋さんに聞いてく
ださい。大きいタラが釣れますよ。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
染宮君に関する次の問題です。なんでも手に入れてい
る染宮君ですが、今後、購入してみたいというちょっ
と贅沢な物は次の３つのうちどれでしょう。
１：北海道砂川市が誇るソメスサドルの受注生産「ダ
レスバック」44万円です。
２：パリの高級紳士靴ブランド・ベルルッティのバッ
クパック、80万円です。
３：ドイツのスーツケースメーカー・リモアのワイン
ボトルケース、150 万円です。

さぁ、難しいですかね。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「私は、革製品はベルルッティしか持たないと決めて
います。正解は２番でした」
そのベルルッティの靴は何足持っているのですか。　
「８足くらい」
ベルルッティのバックパックが欲しいと言ったけど、
既に持っているのですか。
　「リュックは持っていません」
今日の靴はベルルッティのですか。
　「こんな感じです。カリグラフィーという革に彫っ
てあって色が変えられるのです」

自己紹介
三宅　康夫君

　歴史あるこのロータリークラブに入会させていただ
きまして本当にありがとうございます。
とはいえ、待っている間にビールをグビグビ飲んでし
まって、よく分からなくなってきています。この前の、
手相のネタより少し盛り上げたいと思って質問に答え
ましたのでよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　北海道新聞釧路支社長の三宅君に関する問題です。
三宅君は令和７年４月に入会されております。三宅君
が人生で最初に買ったレコードは〇〇のレコード。〇
〇のファーストコンサートにも行きました。そのコン
サート会場は、今はなき「中野サンプラザ」だったそ
うです。ここからがすごいです。この〇〇と一緒にテ
レビ出演を果たしたそうです。では、この○○に入る
女性アイドルは次の三人のうち誰でしょうか。
　１：小泉 今日子　　２：堀 ちえみ　　３：中森 明
菜

すべて 1982 年デビューの花の 82年組です。この中
に三宅さんがテレビ出演された方がいるのです。さぁ、
そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。
「正解は、１番、小泉今日子です。私は横浜出身です。
高校時代にはかなりミーハーで、小泉今日子は私と同
じ年なのです。高校時代、キョンキョンが好きでハマっ
ていて、ＴＢＳの昼の歌番組に応募して良く見に行っ
ていました。ＴＢＳのディレクターに「君、よく来て
いるけど、キョンキョンの後ろで共演してみない。振
り付けを教えるので踊ってください」と言われて、私
も六本木のディスコ、青山のディスコに行ったりして
いたので、キョンキョンの後ろで踊ったのが始まりで、
ＴＢＳに就職したいと思っていたのですが、夢破れて
いまは、芸能人にも会えない北海道新聞にいるのです。
キョンキョンはお話させてもらっても本当にいい人で
すよ。大好きでした。私と同じ神奈川県の出身でした」
　　
　１番、キョンキョンのエピソードを多いに語る三宅
君でした。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 三宅君の第２問です。これから釧路の生活でチャレ
ンジしてみたいことは次の３つのうちどれでしょう
か。
　１：釧路川でのカヌー体験　　２：友だちを増やし
て人脈をつくりたい　　３：船に乗ってアキアジ釣り
を体験したい

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。　

「正解は２番です。私は転勤族なので、道新のサラリー
マン生活が 35年で 12回目の転勤です。ホントにそ
の土地・土地で知り合いを見つけるのが大変なのです。
ここ釧路で気さくな皆さんと友だちになれればと思っ
ています。よろしくお願いいたします」
　キョンキョン・エピソードだけでやって行けると思
います。これは釧路クラブの会員でチャレンジできる
夢だと思いますので、ウチのクラブで人脈づくりをと
思います。

自己紹介
伊貝　正輝君
　「意外な伊貝」ということで、小学生の時から言わ
れています。父と名字には感謝する次第で、伊貝とい
う変わった名字なので今後ともお見知りおきいただけ
ればと思います。
　私ごときが、この大トリを務めていいものかなと。
逆転が掛かっているということで、クイズに答えてい
ただいて、優勝を目指していただきたいと思います。
　本日は新入会員の席に立たせていただいています
が、皆さんの話を伺っていると、ご経験が長く、先輩
が多いと思っています。私は４月に入会させていただ
いたピチピチの新入会員ですのでお手柔らかに、そし
て若輩者ですから今後ともよろしくお願いいたしま
す。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
伊貝君の第１問です。伊貝君は釧路綜合印刷代表取締
役です。釧路在住歴の長い釧路人の伊貝君がお薦めす
る釧路のグルメは次の３つのうちどれでしょうか。
１：OHたのしげ亭のたこ焼き　　２：喫茶デシベル
のミックスピザ　　３：ぶた福の豚丼
なんと、釧路市大楽毛限定の三択となっています。

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、正解の発表をお願いします。
「正解は１番のOHたのしげ亭です。ぶた福も大好き
なのですが、皆さんは、有名な所は知っているでしょ
うから少しひねってみました。OHたのしげ亭のポッ
プなネーミングも素敵です。店主が大阪で修行をされ
ていたそうで、関西のたこ焼きの味を楽しめる美味し
いお店です。確か 500 円、すごくリーズナブルなお
店です」
これを知らなかった方も多いでしょう。場所はどの辺
ですか。
「大楽毛の高専のほうの住宅街にあります」

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 伊貝君に関する第２問です。釧路でまだやっていな
いことで、これからチャレンジしてみたいことは次の
３つのうちどれでしょうか。
　１：泉屋の「泉屋風」を食べてみたい　　２：「ま
るひらのラーメン」を食べてみたい　　３：「ジジバー
グ」を食べてみたい

　さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、満を持しての回答をお願いします。
　「正直、どれも食べたことがないのですが、正解は
３番です」
　他の二つは食べたことありますよね、という質問も
用意していたのですが、まさかの「食べたことない」
でした。　
　「すみません、食べに行きます。ジジバーグは何分
にも食べたことがないので、味はウワサで聞いたこと
しかないのですが、子供のころから周りでは食べてい
たようで、ジジって美味しいよねって嘘をついていた
自分がおります」

（手に手つないで）

中締めのご挨拶
白幡　　博パスト会長
　ご指名いただきました白幡です。まずは、今日の楽
しい会、石井委員長、親睦の皆さんに拍手をお願いい
たします。（拍手）
ホントに楽しかったし、こっちのテーブルは本気に
なっていましたから。（笑）最後は、「協力しないぞ」
みたいな脅しまでかけていました。
５名の新しい仲間がわれわれと一緒にきょう楽しむこ
とができました。同時に、髙橋会長が常に「楽しい例
会」「今日一日楽しくやりましょう」と言います。そ
れが今日、バッチリ実現できていたと思います。この
調子で、あともう少しです。第四コーナーを回ってお
りますがしっかりやりましょう。
それでは、一発で締めたいと思います。ご唱和をお願
いいたします。
それでは、５名の新入会員の皆さんに感謝をして、今
日の楽しい会を締めたいと思います。ご唱和をお願い
いたします。
（一発）
ありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さん、こんば
んは。今日は５月
15日です。1972
年５月 15日、沖縄
本島が日本に復帰
した記念日です。
もう少し遡ります
と、1932 年に五・一五事件がありました。皆さんも
ご存知でしょうが現役の軍人が首相犬養毅を白昼にピ
ストルで殺害するという前代未聞の事件が起きまし
た。
この青年将校を死刑にしなかったことで 1936 年に
二・二六事件が起き、軍主導の国家改造をもくろみま
したが３日後に拘束されました。しかしながら、この
影響力は残り、第二次世界大戦へと日本は進むことに
なります。
近年、世界各国で戦争が勃発しております。国際ロー
タリーを通じてロータリアン一人一人が力を結集し、
世界平和を取り戻したい。その一環として、釧路ロー
タリークラブ代表として 2500 地区荒井グローバル補
助金委員長のご尽力もあり、５月 23～ 26日の予定
でタイ、ブロイ・ラチャブリーロータリークラブのマッ
チングにより、グローバル補助金を活用した医療器具
の贈呈式に荒井エレクト、吉田副会長、東堂幹事、私
で行ってまいります。１泊４日という強硬日程ですが、
世界平和を願い贈呈してまいりますことをお伝えし
て、本日は夜間例会のため短めの会長挨拶とします。

今日も楽しい例会にしましょう。よろしくお願いいた
します。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、こんばんは。５月のロータリーレートは、
１ドル 142 円となっております。
第 2500 地区より職業奉仕活動事例集が発刊されまし
た。冊子をホワイトボードに置いております。また、
地区のホームページでも閲覧できるようになりました
のでご確認をお願いいたします。アドレスはホワイト
ボードに張っております。
第７分区東クラブより、ＩＭの開催報告書が届いてお
ります。こちらは１部しかないので、
ホワイトボードの棚に置いておきますので後ほどご確
認をお願いいたします。
　幹事報告は以上です。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、こんばんは。親睦活動委員会委員長の石井
です。本日もたくさんの出席をいただきました。あり
がとうございます。親睦の委員にも今日はたくさん出
席していただいて、私は舞い上がっております。とて
も嬉しい夜例会になりそうなので、皆さんで盛り上
がって行きたいと思っております。
本日は髙橋会長年度に入会された会員の歓迎例会で
す。新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２と題し、５名の新入

会員にスポットを当て、釧路ロータリークラブの雰囲
気にいち早く馴染んでいただく企画です。本日も盛り
上がってまいりたいと思いますので、皆さま、どうぞ
宜しくお願い致します。
早速ではありますが、皆さまで乾杯ということで、乾
杯のご発声を杉村荘平パスト会長より賜りたちと存じ
ます。杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
杉村　荘平パスト会長
　杉村です。本日
は、５名の方が新
入会員としてご入
会ですので、クラ
ブを代表して歓迎
させていただきま
す。
　遠い昔のことですが、私も新入会員のころがありま
して、最初の２～３年くらいは全く訳が分からず、お
どおどしておりました。その後、副幹事とか副委員長
の話があるわけで、そうこうしているうちに「ＩＭだ」
「地区大会だ」「周年だ」でバタバタと兵隊に駆り出さ
れて、そうしているうちに委員長などの声がかかって、
あっという間に「10年で半人前だ」というのがワン
クールとなりますので、そこにたどり着くまで皆さん、
ぜひ頑張っていただければと思います。
　私どものクラブは、少々面倒なところがあります。
あまり、ああしなさい、こうしなさい、とか優しく寄
添ってくれるところがない面倒なところがあります。
ですから、自分から飛び込んでいただいて、飛び込ん
でいただくとホントに返って来るものがありますし、
フトコロの深いいいクラブだと分かっていただけると
確信しております。ぜひ、自分から飛び込んで馴染ん
でいただければと思います。よろしくお願いいたしま
す。
　新しい新入会員を迎えて、90周年も近づいてまい
りました。釧路を憂いている人間の一人として、地域
にとって釧路クラブはどうあるべきか等も語り合いな
がら、皆さんと本日も例会を楽しく過ごしたいと思い
ます。
　それでは乾杯をします。新入会員の皆さん、どうぞ
よろしくお願いいたします。
（乾杯）

（歓談中）

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、大変盛り上がって、このまま会が終わって
しまいそうな雰囲気だったので、少し焦って来ました。
今日の夜例会「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２」を始め

させていただきます。
　早速ですが、新入会員の方々に登壇いただきたいと
思います。新入会員の皆さまは手持ちのお酒を持って、
おかずも持って上ってください。座席はお好きに座っ
てください。親睦の方はウチワを各テーブルにお願い
します。
　本日の新入会員を私から簡単に紹介させていただき
ます。
　藤原工君、伊貝正輝君、染宮克美君、篠原信夫君、
三宅康夫君、（拍手）以上の５名で進めて行きたいと
思います。
　前回、９月に「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-１」を行っ
た時は、クイズ形式でやらせていただきました。今回
も同じく新入会員ウルトラクイズとして各会員にまつ
わるクイズを、今日は５名と多いものですから各２問
を準備しております。会員のテーブルにはウチワを置
いています。三択クイズです。１・２・３を挙げて各
テーブルで競い合って、優勝の１テーブルを決めます。
優勝テーブルには豪華景品が待っておりますので皆さ
ま、お楽しみにお願いします。
　それでは早速、始めます。では、藤原工君からスター
トします。クイズを始める前に、簡単な自己紹介を藤
原君、お願いします。

自己紹介
藤原　　工君
　皆さん、こんばんは。新入会員の藤原でございます。
よろしくお願いします。まず、喉を潤してから。（おー、
拍手）ありがとうございます。私が入会させていただ
きましたのは、令和５年の８月でした。新入会員でも
何でもないです。更にいいますと、ロータリー歴は今
年で５年目に突入しています。何が起こっているのだ
ろうと思われる方もいると思いますが、本日は新入会
員歓迎会、私がさせていただければと思っていますの
でよろしくお願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。入会は令和５年８月、まぁ、
こなれてきた年数と言えますが、あくまでも新入会員
歓迎会としての出場です。
　では、日本生命保険釧路支店未来営業部 営業部長
の藤原君に関する問題です。
第１問、「藤原君が最初に買ったレコードは」という
質問には、「ちょっと覚えていない」という回答でし
たが、「学生時代に聴いていたＣＤは覚えているよ。
これでした」というのがありました。藤原君の年齢は
まだ聞かないでください。
よく聴いていたＣＤ、どのアーティストでしょうか、
三択です。
１：安室 奈美恵のＣＤ　２：浜崎 あゆみのＣＤ　３：

ケニー・ロギンスのＣＤ

どれでしょうか、皆さん札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は２番です。小学校３～４年生から聴き始め
て、高校生になるくらいまでひたすら『浜崎あゆみ』で、
部屋中を浜崎あゆみのポスターにしました。親には『あ
んなことよくやったね』と言われたのを覚えています」
　特技が社交ダンスというのは有名な話ですけど社交
ダンスに目覚めたのは何歳ですか。
「社交ダンスに目覚めたのは大学１年生、18歳の時で
す。サークルだと思って入ったら部活でした」。

　では、藤原君に関する第２問です。
社交ダンスが得意な藤原君ですが、多数の趣味をお持
ちです。藤原君の趣味は次の３つの中でどれでしょう
か。
　１：老人ホームでのダンスサービス（ボランティア 
サービス）　２：生保レディースさんへ社交ダンスの
レクチャーする　　３：ダンスは特技であって趣味で
はない、家族サービスがもっぱらの趣味である　　

さぁ、どれでしょうか、札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は、３番です。ウソだろう、おかしいだろう、
と聞こえますが。真面目な話をすると、娘が超低体重
のような 1000ｇで生まれたのです。私は単身赴任で
静内にいる時、千葉で、コロナ中に生まれたのです。
毎週、新千歳から成田まで通った（ピーチで 5000 円
くらいだった）。そのうちに家族サービスが大好きな
ことになったのです。２番は趣味と言うより、職員の
皆さんは私が社交ダンスをやっているのを知っている
ので、二次会などでの営業職員などと行くと、義務で
す」

自己紹介
篠原　信夫君
　釧路労災病院の院長をやっている篠原です。私は札
幌ロータリークラブにいて、その後、こちらに来まし
た。見てみて両方とも歴史と伝統のあるクラブですが、
釧路クラブの何がいいかというと、親睦委員会も含め
ていろいろな人間が非常に近くて、友だちのような感
じがして、札幌は違いなという感じがします。違う人
たちと付き合っているな、ここだったら、一緒に飲み
に行って狂っても許してくれるかなと。まだ１回も
狂ったところ見せていないけど、ホントに狂うとやば
いかもしれない。
　これで釧路が１年過ぎたのですけど、ホントにこの

街が好きで、ずーっと住みたいくらいに思っています
が、妻には「４年で帰れよ」と言われています。こっ
ちにも家を持つ野望を持って、その時には不動産関係、
建物関係の人、ぜひ頼みます。これからもよろしくお
願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。言い方を変えると、親睦で
は先生にお世話になっております。全く敬うことなく
接しさせていただいていたかもしれません。今のは戒
めですね。

「敬う必要はない。なぜか、仲間なので。仲間には年
齢は関係なし。上下関係なし。私は、北大教授の時に
もそうしていて、若者たちに『教授とは言うな。篠原
先生、篠原さんと言いなさい』と言っていました。ロー
タリークラブでも先生という言葉は禁句。シノハラ！
でもいいくらい」

　そんな篠原君は、釧路労災病院院長で令和６年７月
に入会していただきました。前回の「パート１」に出
ていただく予定でしたが都合が悪く、今回となってい
ます。
　篠原君の第１問です。釧路に住み始めてまだ１年が
経っていない篠原君が、皆さんにお薦めするグルメは
次の中のどれでしょうか。
　１：クジラ料理　　２：キャッスルホテルの中華料
理　　３：シカ肉料理

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。　
「正解は１番です。実は、着いた翌日に『スーパーあ
いちょう』のクジラのベーコンをつまみに買って食べ
ていています。釧路で初めてのクジラ料理は『絹』に
行って食べました。スーパーの、案外美味いな。生で
食えるし。実は私の大好物はクジラなのです。徳島県
で生まれましたが、四国・関西圏の人はクジラが大好
物なのです。釧路ほど美味しいクジラが揚がる街はな
いと思っています」　

　篠原君の第２問です。これは贅沢だけれど、今後、
ちょっと高いけど購入したいな、欲しいなと密かに
思っているものは次の３つのうちどれでしょうか。
　１；メルセデスの高級車マイバッファ　　２：最高
級オーディオセット　　３：北海道ニセコの別荘コン
ドミニアム

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。
　
「正解は、３番です。お茶の会社をやっている友人に、
『先生、いつかコンドミニアムを買ったらいいよ』と
言われたのですが、とても買えないですよ。そんな高
い所に行かなくても凄くいい所が近くにあるのだった
ら、もうニセコはやめるわ。正解は３番でしたがホン
トは２番に変わりつつある」

本当は塘路湖の近くの温泉付き別荘分譲地が一番なの
ですね。

「源泉かけ流しのお風呂を用意して、ロータリーメン
バーで一緒に楽しめる所があれば、いつか買えるで
しょう」

自己紹介
染宮　克美君
　日本生命の染宮です。よろしくお願いします。藤原
とか、営業の者がお世話になっており
ましてありがとうございます。私も白幡さんからご紹
介いただいてから１年が経って、お邪魔できなくて今
日に至っております。
　昨年度の４月から３月までで、私は乗せてもらって
いるだけですが、道東の全部を担当し
ていますので、走行距離は４万キロも走っています。
ホテルの宿泊は 120 泊くらいになっています。三分
の一をホテルで過ごして、ほとんどの時間を車で過ご
しています。なかなか出席できないことをご容赦いた
だきたいと思います。
　今日は結婚記念日だったので、妻に何かを贈ろうか
なと思ったけど、何かを送ると怪しまれたらいやだな
と思ってラインだけにしました。花とか贈ると「あな
た、なにかヤマシイことあるの」と思われたらいやな
のでそんな結婚記念日を過ごしております。
　また、きちんと来られるようにがんばりますので、
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。染宮君は日本生命道東支社
長で、令和６年５月に入会されました。先ほどの藤原
君の上司になります。染宮君の趣味はゴルフとス
キューバダイビングと聞いております。とある資格・
免許をお持ちということです。染宮君が保有する資格・
免許とは次の中のどれでしょうか。
　１：レーシングカートのライセンス　　２：２級小
型船舶操縦士　　３：調理師免許

さぁ、どれでしょうか。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「正解は２番です」
答えは２番の２級小型船舶操縦士でした。これは、い
つ取得されたのですか。
「社会人になって１年目です。江ノ島でクルーザーを
持っている友だちがいたので、一緒に江ノ島で遊んだ
後にジェットスキーで浜にナンパに行ったりして」　
　
弁天が浜の漁船で、というのはちょっと違いますね。
もちろん、お船もお持ちですか。　
「船は持っていません」
釧路でも船を持っていて魚釣りをする人がいますが。
「フィッシングに挑戦してみたい」とアンケートには
あったのですが。　
「釣りができないので、教えていただける方がいたら。
週末にはウチの会社の人が釧路にたくさん来るので、
釣りをやっている時間もないのです。釧路が大人気な
のです。釧路をたくさんＰＲしていますので、新しい
ショートムービーが出たらウチの会社の全国に発信し
ます」
　釧路で釣りのこと、船のことは土橋さんに聞いてく
ださい。大きいタラが釣れますよ。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
染宮君に関する次の問題です。なんでも手に入れてい
る染宮君ですが、今後、購入してみたいというちょっ
と贅沢な物は次の３つのうちどれでしょう。
１：北海道砂川市が誇るソメスサドルの受注生産「ダ
レスバック」44万円です。
２：パリの高級紳士靴ブランド・ベルルッティのバッ
クパック、80万円です。
３：ドイツのスーツケースメーカー・リモアのワイン
ボトルケース、150 万円です。

さぁ、難しいですかね。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「私は、革製品はベルルッティしか持たないと決めて
います。正解は２番でした」
そのベルルッティの靴は何足持っているのですか。　
「８足くらい」
ベルルッティのバックパックが欲しいと言ったけど、
既に持っているのですか。
　「リュックは持っていません」
今日の靴はベルルッティのですか。
　「こんな感じです。カリグラフィーという革に彫っ
てあって色が変えられるのです」

自己紹介
三宅　康夫君

　歴史あるこのロータリークラブに入会させていただ
きまして本当にありがとうございます。
とはいえ、待っている間にビールをグビグビ飲んでし
まって、よく分からなくなってきています。この前の、
手相のネタより少し盛り上げたいと思って質問に答え
ましたのでよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　北海道新聞釧路支社長の三宅君に関する問題です。
三宅君は令和７年４月に入会されております。三宅君
が人生で最初に買ったレコードは〇〇のレコード。〇
〇のファーストコンサートにも行きました。そのコン
サート会場は、今はなき「中野サンプラザ」だったそ
うです。ここからがすごいです。この〇〇と一緒にテ
レビ出演を果たしたそうです。では、この○○に入る
女性アイドルは次の三人のうち誰でしょうか。
　１：小泉 今日子　　２：堀 ちえみ　　３：中森 明
菜

すべて 1982 年デビューの花の 82年組です。この中
に三宅さんがテレビ出演された方がいるのです。さぁ、
そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。
「正解は、１番、小泉今日子です。私は横浜出身です。
高校時代にはかなりミーハーで、小泉今日子は私と同
じ年なのです。高校時代、キョンキョンが好きでハマっ
ていて、ＴＢＳの昼の歌番組に応募して良く見に行っ
ていました。ＴＢＳのディレクターに「君、よく来て
いるけど、キョンキョンの後ろで共演してみない。振
り付けを教えるので踊ってください」と言われて、私
も六本木のディスコ、青山のディスコに行ったりして
いたので、キョンキョンの後ろで踊ったのが始まりで、
ＴＢＳに就職したいと思っていたのですが、夢破れて
いまは、芸能人にも会えない北海道新聞にいるのです。
キョンキョンはお話させてもらっても本当にいい人で
すよ。大好きでした。私と同じ神奈川県の出身でした」
　　
　１番、キョンキョンのエピソードを多いに語る三宅
君でした。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 三宅君の第２問です。これから釧路の生活でチャレ
ンジしてみたいことは次の３つのうちどれでしょう
か。
　１：釧路川でのカヌー体験　　２：友だちを増やし
て人脈をつくりたい　　３：船に乗ってアキアジ釣り
を体験したい

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。　

「正解は２番です。私は転勤族なので、道新のサラリー
マン生活が 35年で 12回目の転勤です。ホントにそ
の土地・土地で知り合いを見つけるのが大変なのです。
ここ釧路で気さくな皆さんと友だちになれればと思っ
ています。よろしくお願いいたします」
　キョンキョン・エピソードだけでやって行けると思
います。これは釧路クラブの会員でチャレンジできる
夢だと思いますので、ウチのクラブで人脈づくりをと
思います。

自己紹介
伊貝　正輝君
　「意外な伊貝」ということで、小学生の時から言わ
れています。父と名字には感謝する次第で、伊貝とい
う変わった名字なので今後ともお見知りおきいただけ
ればと思います。
　私ごときが、この大トリを務めていいものかなと。
逆転が掛かっているということで、クイズに答えてい
ただいて、優勝を目指していただきたいと思います。
　本日は新入会員の席に立たせていただいています
が、皆さんの話を伺っていると、ご経験が長く、先輩
が多いと思っています。私は４月に入会させていただ
いたピチピチの新入会員ですのでお手柔らかに、そし
て若輩者ですから今後ともよろしくお願いいたしま
す。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
伊貝君の第１問です。伊貝君は釧路綜合印刷代表取締
役です。釧路在住歴の長い釧路人の伊貝君がお薦めす
る釧路のグルメは次の３つのうちどれでしょうか。
１：OHたのしげ亭のたこ焼き　　２：喫茶デシベル
のミックスピザ　　３：ぶた福の豚丼
なんと、釧路市大楽毛限定の三択となっています。

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、正解の発表をお願いします。
「正解は１番のOHたのしげ亭です。ぶた福も大好き
なのですが、皆さんは、有名な所は知っているでしょ
うから少しひねってみました。OHたのしげ亭のポッ
プなネーミングも素敵です。店主が大阪で修行をされ
ていたそうで、関西のたこ焼きの味を楽しめる美味し
いお店です。確か 500 円、すごくリーズナブルなお
店です」
これを知らなかった方も多いでしょう。場所はどの辺
ですか。
「大楽毛の高専のほうの住宅街にあります」

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 伊貝君に関する第２問です。釧路でまだやっていな
いことで、これからチャレンジしてみたいことは次の
３つのうちどれでしょうか。
　１：泉屋の「泉屋風」を食べてみたい　　２：「ま
るひらのラーメン」を食べてみたい　　３：「ジジバー
グ」を食べてみたい

　さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、満を持しての回答をお願いします。
　「正直、どれも食べたことがないのですが、正解は
３番です」
　他の二つは食べたことありますよね、という質問も
用意していたのですが、まさかの「食べたことない」
でした。　
　「すみません、食べに行きます。ジジバーグは何分
にも食べたことがないので、味はウワサで聞いたこと
しかないのですが、子供のころから周りでは食べてい
たようで、ジジって美味しいよねって嘘をついていた
自分がおります」

（手に手つないで）

中締めのご挨拶
白幡　　博パスト会長
　ご指名いただきました白幡です。まずは、今日の楽
しい会、石井委員長、親睦の皆さんに拍手をお願いい
たします。（拍手）
ホントに楽しかったし、こっちのテーブルは本気に
なっていましたから。（笑）最後は、「協力しないぞ」
みたいな脅しまでかけていました。
５名の新しい仲間がわれわれと一緒にきょう楽しむこ
とができました。同時に、髙橋会長が常に「楽しい例
会」「今日一日楽しくやりましょう」と言います。そ
れが今日、バッチリ実現できていたと思います。この
調子で、あともう少しです。第四コーナーを回ってお
りますがしっかりやりましょう。
それでは、一発で締めたいと思います。ご唱和をお願
いいたします。
それでは、５名の新入会員の皆さんに感謝をして、今
日の楽しい会を締めたいと思います。ご唱和をお願い
いたします。
（一発）
ありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さん、こんば
んは。今日は５月
15日です。1972
年５月 15日、沖縄
本島が日本に復帰
した記念日です。
もう少し遡ります
と、1932 年に五・一五事件がありました。皆さんも
ご存知でしょうが現役の軍人が首相犬養毅を白昼にピ
ストルで殺害するという前代未聞の事件が起きまし
た。
この青年将校を死刑にしなかったことで 1936 年に
二・二六事件が起き、軍主導の国家改造をもくろみま
したが３日後に拘束されました。しかしながら、この
影響力は残り、第二次世界大戦へと日本は進むことに
なります。
近年、世界各国で戦争が勃発しております。国際ロー
タリーを通じてロータリアン一人一人が力を結集し、
世界平和を取り戻したい。その一環として、釧路ロー
タリークラブ代表として 2500 地区荒井グローバル補
助金委員長のご尽力もあり、５月 23～ 26日の予定
でタイ、ブロイ・ラチャブリーロータリークラブのマッ
チングにより、グローバル補助金を活用した医療器具
の贈呈式に荒井エレクト、吉田副会長、東堂幹事、私
で行ってまいります。１泊４日という強硬日程ですが、
世界平和を願い贈呈してまいりますことをお伝えし
て、本日は夜間例会のため短めの会長挨拶とします。

今日も楽しい例会にしましょう。よろしくお願いいた
します。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、こんばんは。５月のロータリーレートは、
１ドル 142 円となっております。
第 2500 地区より職業奉仕活動事例集が発刊されまし
た。冊子をホワイトボードに置いております。また、
地区のホームページでも閲覧できるようになりました
のでご確認をお願いいたします。アドレスはホワイト
ボードに張っております。
第７分区東クラブより、ＩＭの開催報告書が届いてお
ります。こちらは１部しかないので、
ホワイトボードの棚に置いておきますので後ほどご確
認をお願いいたします。
　幹事報告は以上です。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、こんばんは。親睦活動委員会委員長の石井
です。本日もたくさんの出席をいただきました。あり
がとうございます。親睦の委員にも今日はたくさん出
席していただいて、私は舞い上がっております。とて
も嬉しい夜例会になりそうなので、皆さんで盛り上
がって行きたいと思っております。
本日は髙橋会長年度に入会された会員の歓迎例会で
す。新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２と題し、５名の新入

会員にスポットを当て、釧路ロータリークラブの雰囲
気にいち早く馴染んでいただく企画です。本日も盛り
上がってまいりたいと思いますので、皆さま、どうぞ
宜しくお願い致します。
早速ではありますが、皆さまで乾杯ということで、乾
杯のご発声を杉村荘平パスト会長より賜りたちと存じ
ます。杉村パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声
杉村　荘平パスト会長
　杉村です。本日
は、５名の方が新
入会員としてご入
会ですので、クラ
ブを代表して歓迎
させていただきま
す。
　遠い昔のことですが、私も新入会員のころがありま
して、最初の２～３年くらいは全く訳が分からず、お
どおどしておりました。その後、副幹事とか副委員長
の話があるわけで、そうこうしているうちに「ＩＭだ」
「地区大会だ」「周年だ」でバタバタと兵隊に駆り出さ
れて、そうしているうちに委員長などの声がかかって、
あっという間に「10年で半人前だ」というのがワン
クールとなりますので、そこにたどり着くまで皆さん、
ぜひ頑張っていただければと思います。
　私どものクラブは、少々面倒なところがあります。
あまり、ああしなさい、こうしなさい、とか優しく寄
添ってくれるところがない面倒なところがあります。
ですから、自分から飛び込んでいただいて、飛び込ん
でいただくとホントに返って来るものがありますし、
フトコロの深いいいクラブだと分かっていただけると
確信しております。ぜひ、自分から飛び込んで馴染ん
でいただければと思います。よろしくお願いいたしま
す。
　新しい新入会員を迎えて、90周年も近づいてまい
りました。釧路を憂いている人間の一人として、地域
にとって釧路クラブはどうあるべきか等も語り合いな
がら、皆さんと本日も例会を楽しく過ごしたいと思い
ます。
　それでは乾杯をします。新入会員の皆さん、どうぞ
よろしくお願いいたします。
（乾杯）

（歓談中）

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　皆さん、大変盛り上がって、このまま会が終わって
しまいそうな雰囲気だったので、少し焦って来ました。
今日の夜例会「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-２」を始め

させていただきます。
　早速ですが、新入会員の方々に登壇いただきたいと
思います。新入会員の皆さまは手持ちのお酒を持って、
おかずも持って上ってください。座席はお好きに座っ
てください。親睦の方はウチワを各テーブルにお願い
します。
　本日の新入会員を私から簡単に紹介させていただき
ます。
　藤原工君、伊貝正輝君、染宮克美君、篠原信夫君、
三宅康夫君、（拍手）以上の５名で進めて行きたいと
思います。
　前回、９月に「新入会員歓迎会Ｐａｒｔ-１」を行っ
た時は、クイズ形式でやらせていただきました。今回
も同じく新入会員ウルトラクイズとして各会員にまつ
わるクイズを、今日は５名と多いものですから各２問
を準備しております。会員のテーブルにはウチワを置
いています。三択クイズです。１・２・３を挙げて各
テーブルで競い合って、優勝の１テーブルを決めます。
優勝テーブルには豪華景品が待っておりますので皆さ
ま、お楽しみにお願いします。
　それでは早速、始めます。では、藤原工君からスター
トします。クイズを始める前に、簡単な自己紹介を藤
原君、お願いします。

自己紹介
藤原　　工君
　皆さん、こんばんは。新入会員の藤原でございます。
よろしくお願いします。まず、喉を潤してから。（おー、
拍手）ありがとうございます。私が入会させていただ
きましたのは、令和５年の８月でした。新入会員でも
何でもないです。更にいいますと、ロータリー歴は今
年で５年目に突入しています。何が起こっているのだ
ろうと思われる方もいると思いますが、本日は新入会
員歓迎会、私がさせていただければと思っていますの
でよろしくお願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。入会は令和５年８月、まぁ、
こなれてきた年数と言えますが、あくまでも新入会員
歓迎会としての出場です。
　では、日本生命保険釧路支店未来営業部 営業部長
の藤原君に関する問題です。
第１問、「藤原君が最初に買ったレコードは」という
質問には、「ちょっと覚えていない」という回答でし
たが、「学生時代に聴いていたＣＤは覚えているよ。
これでした」というのがありました。藤原君の年齢は
まだ聞かないでください。
よく聴いていたＣＤ、どのアーティストでしょうか、
三択です。
１：安室 奈美恵のＣＤ　２：浜崎 あゆみのＣＤ　３：

ケニー・ロギンスのＣＤ

どれでしょうか、皆さん札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は２番です。小学校３～４年生から聴き始め
て、高校生になるくらいまでひたすら『浜崎あゆみ』で、
部屋中を浜崎あゆみのポスターにしました。親には『あ
んなことよくやったね』と言われたのを覚えています」
　特技が社交ダンスというのは有名な話ですけど社交
ダンスに目覚めたのは何歳ですか。
「社交ダンスに目覚めたのは大学１年生、18歳の時で
す。サークルだと思って入ったら部活でした」。

　では、藤原君に関する第２問です。
社交ダンスが得意な藤原君ですが、多数の趣味をお持
ちです。藤原君の趣味は次の３つの中でどれでしょう
か。
　１：老人ホームでのダンスサービス（ボランティア 
サービス）　２：生保レディースさんへ社交ダンスの
レクチャーする　　３：ダンスは特技であって趣味で
はない、家族サービスがもっぱらの趣味である　　

さぁ、どれでしょうか、札を挙げてください。

　それでは、藤原君、正解の発表をお願いします。
　「正解は、３番です。ウソだろう、おかしいだろう、
と聞こえますが。真面目な話をすると、娘が超低体重
のような 1000ｇで生まれたのです。私は単身赴任で
静内にいる時、千葉で、コロナ中に生まれたのです。
毎週、新千歳から成田まで通った（ピーチで 5000 円
くらいだった）。そのうちに家族サービスが大好きな
ことになったのです。２番は趣味と言うより、職員の
皆さんは私が社交ダンスをやっているのを知っている
ので、二次会などでの営業職員などと行くと、義務で
す」

自己紹介
篠原　信夫君
　釧路労災病院の院長をやっている篠原です。私は札
幌ロータリークラブにいて、その後、こちらに来まし
た。見てみて両方とも歴史と伝統のあるクラブですが、
釧路クラブの何がいいかというと、親睦委員会も含め
ていろいろな人間が非常に近くて、友だちのような感
じがして、札幌は違いなという感じがします。違う人
たちと付き合っているな、ここだったら、一緒に飲み
に行って狂っても許してくれるかなと。まだ１回も
狂ったところ見せていないけど、ホントに狂うとやば
いかもしれない。
　これで釧路が１年過ぎたのですけど、ホントにこの

街が好きで、ずーっと住みたいくらいに思っています
が、妻には「４年で帰れよ」と言われています。こっ
ちにも家を持つ野望を持って、その時には不動産関係、
建物関係の人、ぜひ頼みます。これからもよろしくお
願いします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。言い方を変えると、親睦で
は先生にお世話になっております。全く敬うことなく
接しさせていただいていたかもしれません。今のは戒
めですね。

「敬う必要はない。なぜか、仲間なので。仲間には年
齢は関係なし。上下関係なし。私は、北大教授の時に
もそうしていて、若者たちに『教授とは言うな。篠原
先生、篠原さんと言いなさい』と言っていました。ロー
タリークラブでも先生という言葉は禁句。シノハラ！
でもいいくらい」

　そんな篠原君は、釧路労災病院院長で令和６年７月
に入会していただきました。前回の「パート１」に出
ていただく予定でしたが都合が悪く、今回となってい
ます。
　篠原君の第１問です。釧路に住み始めてまだ１年が
経っていない篠原君が、皆さんにお薦めするグルメは
次の中のどれでしょうか。
　１：クジラ料理　　２：キャッスルホテルの中華料
理　　３：シカ肉料理

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。　
「正解は１番です。実は、着いた翌日に『スーパーあ
いちょう』のクジラのベーコンをつまみに買って食べ
ていています。釧路で初めてのクジラ料理は『絹』に
行って食べました。スーパーの、案外美味いな。生で
食えるし。実は私の大好物はクジラなのです。徳島県
で生まれましたが、四国・関西圏の人はクジラが大好
物なのです。釧路ほど美味しいクジラが揚がる街はな
いと思っています」　

　篠原君の第２問です。これは贅沢だけれど、今後、
ちょっと高いけど購入したいな、欲しいなと密かに
思っているものは次の３つのうちどれでしょうか。
　１；メルセデスの高級車マイバッファ　　２：最高
級オーディオセット　　３：北海道ニセコの別荘コン
ドミニアム

皆さん、そろそろ札を挙げてください。

　　それでは、篠原君、正解の発表をお願いします。
　
「正解は、３番です。お茶の会社をやっている友人に、
『先生、いつかコンドミニアムを買ったらいいよ』と
言われたのですが、とても買えないですよ。そんな高
い所に行かなくても凄くいい所が近くにあるのだった
ら、もうニセコはやめるわ。正解は３番でしたがホン
トは２番に変わりつつある」

本当は塘路湖の近くの温泉付き別荘分譲地が一番なの
ですね。

「源泉かけ流しのお風呂を用意して、ロータリーメン
バーで一緒に楽しめる所があれば、いつか買えるで
しょう」

自己紹介
染宮　克美君
　日本生命の染宮です。よろしくお願いします。藤原
とか、営業の者がお世話になっており
ましてありがとうございます。私も白幡さんからご紹
介いただいてから１年が経って、お邪魔できなくて今
日に至っております。
　昨年度の４月から３月までで、私は乗せてもらって
いるだけですが、道東の全部を担当し
ていますので、走行距離は４万キロも走っています。
ホテルの宿泊は 120 泊くらいになっています。三分
の一をホテルで過ごして、ほとんどの時間を車で過ご
しています。なかなか出席できないことをご容赦いた
だきたいと思います。
　今日は結婚記念日だったので、妻に何かを贈ろうか
なと思ったけど、何かを送ると怪しまれたらいやだな
と思ってラインだけにしました。花とか贈ると「あな
た、なにかヤマシイことあるの」と思われたらいやな
のでそんな結婚記念日を過ごしております。
　また、きちんと来られるようにがんばりますので、
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　ありがとうございます。染宮君は日本生命道東支社
長で、令和６年５月に入会されました。先ほどの藤原
君の上司になります。染宮君の趣味はゴルフとス
キューバダイビングと聞いております。とある資格・
免許をお持ちということです。染宮君が保有する資格・
免許とは次の中のどれでしょうか。
　１：レーシングカートのライセンス　　２：２級小
型船舶操縦士　　３：調理師免許

さぁ、どれでしょうか。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「正解は２番です」
答えは２番の２級小型船舶操縦士でした。これは、い
つ取得されたのですか。
「社会人になって１年目です。江ノ島でクルーザーを
持っている友だちがいたので、一緒に江ノ島で遊んだ
後にジェットスキーで浜にナンパに行ったりして」　
　
弁天が浜の漁船で、というのはちょっと違いますね。
もちろん、お船もお持ちですか。　
「船は持っていません」
釧路でも船を持っていて魚釣りをする人がいますが。
「フィッシングに挑戦してみたい」とアンケートには
あったのですが。　
「釣りができないので、教えていただける方がいたら。
週末にはウチの会社の人が釧路にたくさん来るので、
釣りをやっている時間もないのです。釧路が大人気な
のです。釧路をたくさんＰＲしていますので、新しい
ショートムービーが出たらウチの会社の全国に発信し
ます」
　釧路で釣りのこと、船のことは土橋さんに聞いてく
ださい。大きいタラが釣れますよ。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
染宮君に関する次の問題です。なんでも手に入れてい
る染宮君ですが、今後、購入してみたいというちょっ
と贅沢な物は次の３つのうちどれでしょう。
１：北海道砂川市が誇るソメスサドルの受注生産「ダ
レスバック」44万円です。
２：パリの高級紳士靴ブランド・ベルルッティのバッ
クパック、80万円です。
３：ドイツのスーツケースメーカー・リモアのワイン
ボトルケース、150 万円です。

さぁ、難しいですかね。そろそろ札を挙げてください。

それでは、染宮君、正解の発表をお願いします。　
「私は、革製品はベルルッティしか持たないと決めて
います。正解は２番でした」
そのベルルッティの靴は何足持っているのですか。　
「８足くらい」
ベルルッティのバックパックが欲しいと言ったけど、
既に持っているのですか。
　「リュックは持っていません」
今日の靴はベルルッティのですか。
　「こんな感じです。カリグラフィーという革に彫っ
てあって色が変えられるのです」

自己紹介
三宅　康夫君

　歴史あるこのロータリークラブに入会させていただ
きまして本当にありがとうございます。
とはいえ、待っている間にビールをグビグビ飲んでし
まって、よく分からなくなってきています。この前の、
手相のネタより少し盛り上げたいと思って質問に答え
ましたのでよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　北海道新聞釧路支社長の三宅君に関する問題です。
三宅君は令和７年４月に入会されております。三宅君
が人生で最初に買ったレコードは〇〇のレコード。〇
〇のファーストコンサートにも行きました。そのコン
サート会場は、今はなき「中野サンプラザ」だったそ
うです。ここからがすごいです。この〇〇と一緒にテ
レビ出演を果たしたそうです。では、この○○に入る
女性アイドルは次の三人のうち誰でしょうか。
　１：小泉 今日子　　２：堀 ちえみ　　３：中森 明
菜

すべて 1982 年デビューの花の 82年組です。この中
に三宅さんがテレビ出演された方がいるのです。さぁ、
そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。
「正解は、１番、小泉今日子です。私は横浜出身です。
高校時代にはかなりミーハーで、小泉今日子は私と同
じ年なのです。高校時代、キョンキョンが好きでハマっ
ていて、ＴＢＳの昼の歌番組に応募して良く見に行っ
ていました。ＴＢＳのディレクターに「君、よく来て
いるけど、キョンキョンの後ろで共演してみない。振
り付けを教えるので踊ってください」と言われて、私
も六本木のディスコ、青山のディスコに行ったりして
いたので、キョンキョンの後ろで踊ったのが始まりで、
ＴＢＳに就職したいと思っていたのですが、夢破れて
いまは、芸能人にも会えない北海道新聞にいるのです。
キョンキョンはお話させてもらっても本当にいい人で
すよ。大好きでした。私と同じ神奈川県の出身でした」
　　
　１番、キョンキョンのエピソードを多いに語る三宅
君でした。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 三宅君の第２問です。これから釧路の生活でチャレ
ンジしてみたいことは次の３つのうちどれでしょう
か。
　１：釧路川でのカヌー体験　　２：友だちを増やし
て人脈をつくりたい　　３：船に乗ってアキアジ釣り
を体験したい

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、三宅君、正解の発表をお願いします。　

「正解は２番です。私は転勤族なので、道新のサラリー
マン生活が 35年で 12回目の転勤です。ホントにそ
の土地・土地で知り合いを見つけるのが大変なのです。
ここ釧路で気さくな皆さんと友だちになれればと思っ
ています。よろしくお願いいたします」
　キョンキョン・エピソードだけでやって行けると思
います。これは釧路クラブの会員でチャレンジできる
夢だと思いますので、ウチのクラブで人脈づくりをと
思います。

自己紹介
伊貝　正輝君
　「意外な伊貝」ということで、小学生の時から言わ
れています。父と名字には感謝する次第で、伊貝とい
う変わった名字なので今後ともお見知りおきいただけ
ればと思います。
　私ごときが、この大トリを務めていいものかなと。
逆転が掛かっているということで、クイズに答えてい
ただいて、優勝を目指していただきたいと思います。
　本日は新入会員の席に立たせていただいています
が、皆さんの話を伺っていると、ご経験が長く、先輩
が多いと思っています。私は４月に入会させていただ
いたピチピチの新入会員ですのでお手柔らかに、そし
て若輩者ですから今後ともよろしくお願いいたしま
す。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
伊貝君の第１問です。伊貝君は釧路綜合印刷代表取締
役です。釧路在住歴の長い釧路人の伊貝君がお薦めす
る釧路のグルメは次の３つのうちどれでしょうか。
１：OHたのしげ亭のたこ焼き　　２：喫茶デシベル
のミックスピザ　　３：ぶた福の豚丼
なんと、釧路市大楽毛限定の三択となっています。

さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、正解の発表をお願いします。
「正解は１番のOHたのしげ亭です。ぶた福も大好き
なのですが、皆さんは、有名な所は知っているでしょ
うから少しひねってみました。OHたのしげ亭のポッ
プなネーミングも素敵です。店主が大阪で修行をされ
ていたそうで、関西のたこ焼きの味を楽しめる美味し
いお店です。確か 500 円、すごくリーズナブルなお
店です」
これを知らなかった方も多いでしょう。場所はどの辺
ですか。
「大楽毛の高専のほうの住宅街にあります」

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
 伊貝君に関する第２問です。釧路でまだやっていな
いことで、これからチャレンジしてみたいことは次の
３つのうちどれでしょうか。
　１：泉屋の「泉屋風」を食べてみたい　　２：「ま
るひらのラーメン」を食べてみたい　　３：「ジジバー
グ」を食べてみたい

　さぁ、そろそろ札を挙げてください。

それでは、伊貝君、満を持しての回答をお願いします。
　「正直、どれも食べたことがないのですが、正解は
３番です」
　他の二つは食べたことありますよね、という質問も
用意していたのですが、まさかの「食べたことない」
でした。　
　「すみません、食べに行きます。ジジバーグは何分
にも食べたことがないので、味はウワサで聞いたこと
しかないのですが、子供のころから周りでは食べてい
たようで、ジジって美味しいよねって嘘をついていた
自分がおります」

（手に手つないで）

中締めのご挨拶
白幡　　博パスト会長
　ご指名いただきました白幡です。まずは、今日の楽
しい会、石井委員長、親睦の皆さんに拍手をお願いい
たします。（拍手）
ホントに楽しかったし、こっちのテーブルは本気に
なっていましたから。（笑）最後は、「協力しないぞ」
みたいな脅しまでかけていました。
５名の新しい仲間がわれわれと一緒にきょう楽しむこ
とができました。同時に、髙橋会長が常に「楽しい例
会」「今日一日楽しくやりましょう」と言います。そ
れが今日、バッチリ実現できていたと思います。この
調子で、あともう少しです。第四コーナーを回ってお
りますがしっかりやりましょう。
それでは、一発で締めたいと思います。ご唱和をお願
いいたします。
それでは、５名の新入会員の皆さんに感謝をして、今
日の楽しい会を締めたいと思います。ご唱和をお願い
いたします。
（一発）
ありがとうございました。

本日のニコニコ献金

■岩田　信一君　ナユタの会、優勝させて頂きました・
■藤原　　工君　濱口委員長、石井委員長　３回も新入会員歓迎会を出席できます申し訳ありませんでした

今年度累計　　487,000 円　　


